
 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.

ACTA No.  05

 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
Primer Vicepresidente

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

ACTA 05

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX.

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.  

ACTA No.  052 CORRESPONDIENTE  A LA SESION 
PLENARIA

28 DE ABRIL DE 2010 HORA D

1. PERIODO DE SESIONE

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL
Presidente

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
presidente    

NUBIA SUAREZ RANGEL
Secretaria General

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA

DIONICIO CARRERO CORREA
HENRY GAMBOA MEZA

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ
CELESTINO MOJICA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
CAROLINA MORENO RANGEL

SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUIZ

URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO

ACTA 052 FOLIO 1 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX. 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA 
PLENARIA 

HORA DE INICIO: 8:00 A.M

DE SESIONES ORDINARIA 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL 
Presidente 

 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

Segundo Vicepresidente 
 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

 
CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 -2011 CON VOZ Y VOTO

 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 

SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ   

URIEL ORTIZ RUIZ  
ALFONSO PRIETO GARCIA 

WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

ORDINARIA  DE 

E INICIO: 8:00 A.M. 

S ORDINARIA 2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  

CON VOZ Y VOTO 



 

La Secretaria informa qu
(02 ) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio.
 
La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
segundo llamado a lista en 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio.
 
La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
tercer llamado a lista en veinte minutos.
 
La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
lista e informa que han contestado  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio.
 
La Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 
con el orden del día.
 

 
1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
 
2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

DE LA PRESENTE SESIÓN 
 

4.  CONCLUSIONES DEL CABILDO ABIERTO DE LA COMUNA CATORCE 
(14).

 
5. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 

MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA Ú
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.

 
6.  PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  

EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 
BUCAR

ACTA 05

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria informa qu e han contestado  a lista 
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

decisorio.  

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
segundo llamado a lista en veinte

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio.  

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
tercer llamado a lista en veinte minutos.

La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
lista e informa que han contestado  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio.  

Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 
con el orden del día.  

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

CONCLUSIONES DEL CABILDO ABIERTO DE LA COMUNA CATORCE 
(14).  

5. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 
MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA Ú
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.

PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  
EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 
BUCARAMANGA”. 

ACTA 052 FOLIO 2 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

e han contestado  a lista 
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
veinte  minutos. 

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado cuatro
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
tercer llamado a lista en veinte minutos.  

La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
lista e informa que han contestado  once
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 

ORDEN DEL DÍA.  

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
PLENARIA.  

CONCLUSIONES DEL CABILDO ABIERTO DE LA COMUNA CATORCE 

5. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 
MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE INFORMACIÓN EN EL 
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”. 

PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  
EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

e han contestado  a lista dos 
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
cuatro  (04) 

Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 

La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
once  (11) 

Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

CONCLUSIONES DEL CABILDO ABIERTO DE LA COMUNA CATORCE 

5. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 
MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 

NICO DE INFORMACIÓN EN EL 

PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  
EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 



 

7 .LECTURA DE COMUNICACIONES.
 
8. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
BUCARAMANGA, 
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidente; con los buenos días para los compañeros  de 
la corporación, al igual que a las personas que nos 
acompañan; señor Presidente para solicitarle a uste d 
que el punto cuarto pase a ser sexto y de esa forma  
quede el orden del día ascendente.
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.
 
La Presidencia s
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 
Celestino Mojica.
 
VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
URIEL ORTIZ RUIZ               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha 
modificado.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 

ACTA 05

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

.LECTURA DE COMUNICACIONES.

. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

BUCARAMANGA, DOMINGO 08 DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 A.M.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidente; con los buenos días para los compañeros  de 

corporación, al igual que a las personas que nos 
acompañan; señor Presidente para solicitarle a uste d 
que el punto cuarto pase a ser sexto y de esa forma  
quede el orden del día ascendente.

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

La Presidencia s omete a consideración el orden del día 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 
Celestino Mojica.  

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
URIEL ORTIZ RUIZ               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha sido aprobado el orden del día 
modificado.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.  

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

ACTA 052 FOLIO 3 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

.LECTURA DE COMUNICACIONES. 

. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.  

DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 A.M.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidente; con los buenos días para los compañeros  de 

corporación, al igual que a las personas que nos 
acompañan; señor Presidente para solicitarle a uste d 
que el punto cuarto pase a ser sexto y de esa forma  
quede el orden del día ascendente.  

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

consideración el orden del día 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO   

           POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay once (11 ) votos positivos 
aprobado el orden del día 

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 A.M.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Gracias 
Presidente; con los buenos días para los compañeros  de 

corporación, al igual que a las personas que nos 
acompañan; señor Presidente para solicitarle a uste d 
que el punto cuarto pase a ser sexto y de esa forma  

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.  

consideración el orden del día 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 

 

) votos positivos 
aprobado el orden del día 

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 



 

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
Gamboa Meza

 
4. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 

MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE INFORMACIÓN EN EL 
MUNICI

 
La Secretaria informa a la Presidencia que para el 
siguiente proyecto de acuerdo fueron citados los 
siguientes funcionarios.
 

• Doctora María Leonor Jaime García, Secretaria de 
Salud y Medio Ambiente.

 
• María Elizabeth Riquelme Passow, J

Jurídica; quien en remplazo viene la Doctora Eliana  
Consuelo Pereira Medina.

 
• Doctora Paola Andrea Carvajal Pineda, Secretaria de  

Desarrollo Social.
 
 

Esos fueron los funcionarios citados y también se 
encuentran todos en el recinto.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria perseguir 
con el orden del día.
 
La Secretaria informa que ira a dar lectura la 
constancia, ponencia e informe en primer debate.
 
COMISION TERCERA O COMISIÓN DE ASUNTOS ADMINISTRATIVOS, 

CONSTANCIA DE APROBACION EN PRIMER DEBATE
 
El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer
debate del Proyecto de Acuerdo No. 010 de Marzo 24 de 
2010 “ POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE 
POLÍTICA PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 
ENANISMO Y SE IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE 

ACTA 05

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
Gamboa Meza, para que estudie el acta.

4. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 
MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE INFORMACIÓN EN EL 
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.

La Secretaria informa a la Presidencia que para el 
siguiente proyecto de acuerdo fueron citados los 
siguientes funcionarios.  

Doctora María Leonor Jaime García, Secretaria de 
Salud y Medio Ambiente.

María Elizabeth Riquelme Passow, J
Jurídica; quien en remplazo viene la Doctora Eliana  
Consuelo Pereira Medina.

Doctora Paola Andrea Carvajal Pineda, Secretaria de  
Desarrollo Social.  

Esos fueron los funcionarios citados y también se 
encuentran todos en el recinto.

Presidencia le solicita a la Secretaria perseguir 
con el orden del día.  

La Secretaria informa que ira a dar lectura la 
constancia, ponencia e informe en primer debate.

COMISION TERCERA O COMISIÓN DE ASUNTOS ADMINISTRATIVOS, 
SOCIALES, AMBIENTALES Y DERECH

CONSTANCIA DE APROBACION EN PRIMER DEBATE

El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer
debate del Proyecto de Acuerdo No. 010 de Marzo 24 de 

POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE 
POLÍTICA PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 
ENANISMO Y SE IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE 

ACTA 052 FOLIO 4 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
, para que estudie el acta.  

4. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 
MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE INFORMACIÓN EN EL 

PIO DE BUCARAMANGA”. 

La Secretaria informa a la Presidencia que para el 
siguiente proyecto de acuerdo fueron citados los 

Doctora María Leonor Jaime García, Secretaria de 
Salud y Medio Ambiente.  

María Elizabeth Riquelme Passow, J efe de Oficina 
Jurídica; quien en remplazo viene la Doctora Eliana  
Consuelo Pereira Medina.  

Doctora Paola Andrea Carvajal Pineda, Secretaria de  

Esos fueron los funcionarios citados y también se 
encuentran todos en el recinto.  

Presidencia le solicita a la Secretaria perseguir 

La Secretaria informa que ira a dar lectura la 
constancia, ponencia e informe en primer debate.

COMISION TERCERA O COMISIÓN DE ASUNTOS ADMINISTRATIVOS, 
SOCIALES, AMBIENTALES Y DERECHOS HUMANOS

 
CONSTANCIA DE APROBACION EN PRIMER DEBATE 

El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer
debate del Proyecto de Acuerdo No. 010 de Marzo 24 de 

POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE 
POLÍTICA PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 
ENANISMO Y SE IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

La Presidencia designa al Honorable Concejal Henry 

4. PROYECTO DE ACUERDO NO 010 DE MARZO 26 DE 2010 “ POR 
MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE POLÍTICA  
PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE INFORMACIÓN EN EL 

La Secretaria informa a la Presidencia que para el 
siguiente proyecto de acuerdo fueron citados los 

Doctora María Leonor Jaime García, Secretaria de 

efe de Oficina 
Jurídica; quien en remplazo viene la Doctora Eliana  

Doctora Paola Andrea Carvajal Pineda, Secretaria de  

Esos fueron los funcionarios citados y también se 

Presidencia le solicita a la Secretaria perseguir 

La Secretaria informa que ira a dar lectura la 
constancia, ponencia e informe en primer debate.  

COMISION TERCERA O COMISIÓN DE ASUNTOS ADMINISTRATIVOS, 
OS HUMANOS 

El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer  
debate del Proyecto de Acuerdo No. 010 de Marzo 24 de 

POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS LINEAMIENTOS DE 
POLÍTICA PÚBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 
ENANISMO Y SE IMPLEMENTA EL SISTEMA ÚNICO DE 



 

INFORMACIÓN EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”
apro bado el original del Proyecto de Acuerdo, con las 
modificaciones como se registra en el Acta No. 029
2010, realizada el día veintiuno  (21) de Abril de 
2010, en Primer Debate.
 
El Secretario,
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA
 

 
 
Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 
Honorables Concejales: 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ
ellos miembros de la Comisión de Asuntos 
Adminis trativos, Sociales, ambientales y Derechos 
Humanos, con voz y voto
 
DESARROLLO DEL INFORME
 
Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidenta del Honorable Concejo de  
Bucaramanga, a la Honorable Concejala 
MONTERO OJEDA, 
Comisión el respectivo documento que contiene la 
Ponencia del Proyecto de Acuerdo en estudio, en 
cumplimiento del artículo 151 del reglamento intern o 
del Concejo de Bucaramanga, A
09 de 2009. 
 
Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por la autora, quien
unanimidad la aprobaron,
 
Que aprobada la Ponencia favorable por parte de la 
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos 
cual es aprobada por votación nominal con una 
modificación 
 
Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1º. 

ACTA 05

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

INFORMACIÓN EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”
bado el original del Proyecto de Acuerdo, con las 

modificaciones como se registra en el Acta No. 029
2010, realizada el día veintiuno  (21) de Abril de 
2010, en Primer Debate.  

El Secretario,  
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA

INFORME DE COMISIÓN

Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 
Honorables Concejales: MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA, 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ
ellos miembros de la Comisión de Asuntos 

trativos, Sociales, ambientales y Derechos 
Humanos, con voz y voto . 

DESARROLLO DEL INFORME 

Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidenta del Honorable Concejo de  
Bucaramanga, a la Honorable Concejala 

RO OJEDA, quien  radicó ante la Secretaría de la 
Comisión el respectivo documento que contiene la 
Ponencia del Proyecto de Acuerdo en estudio, en 
cumplimiento del artículo 151 del reglamento intern o 
del Concejo de Bucaramanga, A

2009.  

Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por la autora, quien
unanimidad la aprobaron,  

Que aprobada la Ponencia favorable por parte de la 
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos 
cual es aprobada por votación nominal con una 
modificación LEY 1225 . 

Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1º. 

ACTA 052 FOLIO 5 
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INFORMACIÓN EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”
bado el original del Proyecto de Acuerdo, con las 

modificaciones como se registra en el Acta No. 029
2010, realizada el día veintiuno  (21) de Abril de 

LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA  

INFORME DE COMISIÓN 

Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA, 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ
ellos miembros de la Comisión de Asuntos 

trativos, Sociales, ambientales y Derechos 

Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidenta del Honorable Concejo de  
Bucaramanga, a la Honorable Concejala MARTHA EUGENIA 

quien  radicó ante la Secretaría de la 
Comisión el respectivo documento que contiene la 
Ponencia del Proyecto de Acuerdo en estudio, en 
cumplimiento del artículo 151 del reglamento intern o 
del Concejo de Bucaramanga, A cuerdo No 072 de octubre 

Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por la autora, quien

Que aprobada la Ponencia favorable por parte de la 
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos 
cual es aprobada por votación nominal con una 

Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1º. 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

INFORMACIÓN EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.  Fue 
bado el original del Proyecto de Acuerdo, con las 

modificaciones como se registra en el Acta No. 029 -
2010, realizada el día veintiuno  (21) de Abril de 

Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA, 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ ,  todos 
ellos miembros de la Comisión de Asuntos 

trativos, Sociales, ambientales y Derechos 

Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidenta del Honorable Concejo de  

MARTHA EUGENIA 
quien  radicó ante la Secretaría de la 

Comisión el respectivo documento que contiene la 
Ponencia del Proyecto de Acuerdo en estudio, en 
cumplimiento del artículo 151 del reglamento intern o 

cuerdo No 072 de octubre 

Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por la autora, quien es por 

Que aprobada la Ponencia favorable por parte de la 
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos la 
cual es aprobada por votación nominal con una 

Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1º. 



 

Artículo 2º. Artículo 3º y sus respectivos incisos.  
Artículo 4º. Artículo 5º y sus respectivos incisos.  
Artículo 6º. Modificado, eliminándose la palabra
Medio , quedando: Secretaría de Salud y Ambiente. 
Artículo 7º. Artículo 8º.  Artículo 9 Original del 
Proyecto de Acuerdo
Leído los considerandos los cuales fueron aprobados  por 
votación nominal, leído el preámbulo fue aprobado 
original del proyecto 
modificación por parte de la ponente en la ley 1225  por 
la ley 1275
 
Leído el titulo es aprobado el original del Proyect o de 
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votaci ón nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 
Edgar Suárez Gutiérrez.
 
Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 010 de Marzo 26 de 2010, el Presidente d e la 
Comisión propone de acuer
interno de la corporación sea trasladarlo a la Plen aria 
del Honorable Concejo para que surta el segundo deb ate, 
Siendo  aprobado en votación nominal por 3 votos 
positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz,  Martha 
Eugenia Montero Oj
 
4.- LECTURA DE COMUNICACIONES, PROPOSICIONES Y VARIOS
 
El secretario de la Comisión informa a la Presidenc ia
que no existe sobre la mesa de la Secretaria 
comunicaciones, ni proposiciones, el orden del día se 
da por agotado el tema.
 
Agotado el orden del día el Presidente de la Comisi ón, 
expresa sus agradecimientos a los miembros de la 
Comisión Tercera,  de Asunt
Sociales, Medio Ambiente y Derechos Humanos, a los 
representantes de la administración por su 
participación en el estudio del proyecto y solicitó  que 
sean citados los Secretarios de despacho que le 
corresponde este proyecto de acuerdo y
sesión de la comisión siendo la una y treinta de la  
tarde (1:30 P.M.), del día veintiuno (21) de Abril de 
2009.  
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Artículo 2º. Artículo 3º y sus respectivos incisos.  
Artículo 4º. Artículo 5º y sus respectivos incisos.  
Artículo 6º. Modificado, eliminándose la palabra

, quedando: Secretaría de Salud y Ambiente. 
Artículo 7º. Artículo 8º.  Artículo 9 Original del 
Proyecto de Acuerdo .  
Leído los considerandos los cuales fueron aprobados  por 
votación nominal, leído el preámbulo fue aprobado 
original del proyecto de acuerdo y se presenta una 
modificación por parte de la ponente en la ley 1225  por 
la ley 1275 . 

Leído el titulo es aprobado el original del Proyect o de 
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 

ón nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 
Edgar Suárez Gutiérrez.  

Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 010 de Marzo 26 de 2010, el Presidente d e la 
Comisión propone de acuer do a la ley y al reglamento 
interno de la corporación sea trasladarlo a la Plen aria 
del Honorable Concejo para que surta el segundo deb ate, 
Siendo  aprobado en votación nominal por 3 votos 
positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz,  Martha 
Eugenia Montero Oj eda y Edgar Suárez Gutiérrez.

LECTURA DE COMUNICACIONES, PROPOSICIONES Y VARIOS

El secretario de la Comisión informa a la Presidenc ia
que no existe sobre la mesa de la Secretaria 
comunicaciones, ni proposiciones, el orden del día se 
da por agotado el tema.  

Agotado el orden del día el Presidente de la Comisi ón, 
expresa sus agradecimientos a los miembros de la 
Comisión Tercera,  de Asunt
Sociales, Medio Ambiente y Derechos Humanos, a los 
representantes de la administración por su 
participación en el estudio del proyecto y solicitó  que 
sean citados los Secretarios de despacho que le 
corresponde este proyecto de acuerdo y
sesión de la comisión siendo la una y treinta de la  
tarde (1:30 P.M.), del día veintiuno (21) de Abril de 

ACTA 052 FOLIO 6 
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Artículo 2º. Artículo 3º y sus respectivos incisos.  
Artículo 4º. Artículo 5º y sus respectivos incisos.  
Artículo 6º. Modificado, eliminándose la palabra

, quedando: Secretaría de Salud y Ambiente. 
Artículo 7º. Artículo 8º.  Artículo 9 Original del 

Leído los considerandos los cuales fueron aprobados  por 
votación nominal, leído el preámbulo fue aprobado 

de acuerdo y se presenta una 
modificación por parte de la ponente en la ley 1225  por 

Leído el titulo es aprobado el original del Proyect o de 
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 

ón nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 

Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 010 de Marzo 26 de 2010, el Presidente d e la 

do a la ley y al reglamento 
interno de la corporación sea trasladarlo a la Plen aria 
del Honorable Concejo para que surta el segundo deb ate, 
Siendo  aprobado en votación nominal por 3 votos 
positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz,  Martha 

eda y Edgar Suárez Gutiérrez.

LECTURA DE COMUNICACIONES, PROPOSICIONES Y VARIOS

El secretario de la Comisión informa a la Presidenc ia
que no existe sobre la mesa de la Secretaria 
comunicaciones, ni proposiciones, el orden del día se 

Agotado el orden del día el Presidente de la Comisi ón, 
expresa sus agradecimientos a los miembros de la 
Comisión Tercera,  de Asunt os Administrativos, 
Sociales, Medio Ambiente y Derechos Humanos, a los 
representantes de la administración por su 
participación en el estudio del proyecto y solicitó  que 
sean citados los Secretarios de despacho que le 
corresponde este proyecto de acuerdo y  levanta la 
sesión de la comisión siendo la una y treinta de la  
tarde (1:30 P.M.), del día veintiuno (21) de Abril de 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Artículo 2º. Artículo 3º y sus respectivos incisos.  
Artículo 4º. Artículo 5º y sus respectivos incisos.  
Artículo 6º. Modificado, eliminándose la palabra  del 

, quedando: Secretaría de Salud y Ambiente. 
Artículo 7º. Artículo 8º.  Artículo 9 Original del 

Leído los considerandos los cuales fueron aprobados  por 
votación nominal, leído el preámbulo fue aprobado 

de acuerdo y se presenta una 
modificación por parte de la ponente en la ley 1225  por 

Leído el titulo es aprobado el original del Proyect o de 
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 

ón nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 

Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 010 de Marzo 26 de 2010, el Presidente d e la 

do a la ley y al reglamento 
interno de la corporación sea trasladarlo a la Plen aria 
del Honorable Concejo para que surta el segundo deb ate, 
Siendo  aprobado en votación nominal por 3 votos 
positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz,  Martha 

eda y Edgar Suárez Gutiérrez.  

LECTURA DE COMUNICACIONES, PROPOSICIONES Y VARIOS 

El secretario de la Comisión informa a la Presidenc ia  
que no existe sobre la mesa de la Secretaria 
comunicaciones, ni proposiciones, el orden del día se 

Agotado el orden del día el Presidente de la Comisi ón, 
expresa sus agradecimientos a los miembros de la 

os Administrativos, 
Sociales, Medio Ambiente y Derechos Humanos, a los 
representantes de la administración por su 
participación en el estudio del proyecto y solicitó  que 
sean citados los Secretarios de despacho que le 

levanta la 
sesión de la comisión siendo la una y treinta de la  
tarde (1:30 P.M.), del día veintiuno (21) de Abril de 



 

 
Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
artículos 95 y 180 162 del Acuerdo Municipal No. 07 2 de 
Octubre 9 de 2009 
Bucaramanga.
 
El presidente,
H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ
 
El Secretario,
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA
 

´´ POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS ALINEAMIENTOS DE 
POLITICA PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 

ENANISMO Y SE IMP
INFORMACION EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA``

 
 
CONCEJALA PONENTE:
 
 
SEÑOR PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES:
 
Me correspondió por designación de la Presidencia d el 
Honorable Concejo, ser ponente 
debate del Proyecto de Acuerdo mencionado y por el cual 
me permito hacer  las siguientes consideraciones: 
 
OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO
 
La iniciativa que presenta la Honorable Concejal 
LUCIA AGREDO ACEVEDO
la Política Publica Municipal para las personas que  
presentan enanismo en el marco de la Política Publi ca 
Nacional de discapacidad, con el fin de promover la  
misión social, el bienestar y desarrollo integral d e 
las personas que la presen
instrumentos que permitan su participación de maner a 
equitativa en la vida económica, cultural, laboral,  
deportiva, política, social y educativa del Municip io.
 
DESARROLLO DE LA PONENCIA
 
Es importante dejar en claro que todos tenemos 
limitaciones, nadie es perfecto, por lo cual se 
requiere que día a día nos fijemos la meta de educa r a 
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Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
artículos 95 y 180 162 del Acuerdo Municipal No. 07 2 de 
Octubre 9 de 2009 o Reglamento Interno del Concejo de 
Bucaramanga.  

El presidente,  
H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ

El Secretario,  
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA

POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS ALINEAMIENTOS DE 
POLITICA PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 

ENANISMO Y SE IMP LEMENTA EL SISTEMA UNICO DE 
INFORMACION EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA``

CONCEJALA PONENTE:    MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA

SEÑOR PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES:

Me correspondió por designación de la Presidencia d el 
Honorable Concejo, ser ponente 
debate del Proyecto de Acuerdo mencionado y por el cual 
me permito hacer  las siguientes consideraciones: 

OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO

La iniciativa que presenta la Honorable Concejal 
LUCIA AGREDO ACEVEDO, tiene como pr
la Política Publica Municipal para las personas que  
presentan enanismo en el marco de la Política Publi ca 
Nacional de discapacidad, con el fin de promover la  
misión social, el bienestar y desarrollo integral d e 
las personas que la presen
instrumentos que permitan su participación de maner a 
equitativa en la vida económica, cultural, laboral,  
deportiva, política, social y educativa del Municip io.

DESARROLLO DE LA PONENCIA 

Es importante dejar en claro que todos tenemos 
limitaciones, nadie es perfecto, por lo cual se 
requiere que día a día nos fijemos la meta de educa r a 
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Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
artículos 95 y 180 162 del Acuerdo Municipal No. 07 2 de 

o Reglamento Interno del Concejo de 

H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ  

LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA  

POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS ALINEAMIENTOS DE 
POLITICA PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 

LEMENTA EL SISTEMA UNICO DE 
INFORMACION EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA``

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA

SEÑOR PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES: 

Me correspondió por designación de la Presidencia d el 
Honorable Concejo, ser ponente para el primer y segundo 
debate del Proyecto de Acuerdo mencionado y por el cual 
me permito hacer  las siguientes consideraciones: 

OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO 

La iniciativa que presenta la Honorable Concejal 
, tiene como pr opósito establecer 

la Política Publica Municipal para las personas que  
presentan enanismo en el marco de la Política Publi ca 
Nacional de discapacidad, con el fin de promover la  
misión social, el bienestar y desarrollo integral d e 
las personas que la presen tan, creando las bases e 
instrumentos que permitan su participación de maner a 
equitativa en la vida económica, cultural, laboral,  
deportiva, política, social y educativa del Municip io.

Es importante dejar en claro que todos tenemos 
limitaciones, nadie es perfecto, por lo cual se 
requiere que día a día nos fijemos la meta de educa r a 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
artículos 95 y 180 162 del Acuerdo Municipal No. 07 2 de 

o Reglamento Interno del Concejo de 

POR MEDIO DEL CUAL SE FIJA LOS ALINEAMIENTOS DE 
POLITICA PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 

LEMENTA EL SISTEMA UNICO DE 
INFORMACION EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA``  

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 

Me correspondió por designación de la Presidencia d el 
para el primer y segundo 

debate del Proyecto de Acuerdo mencionado y por el cual 
me permito hacer  las siguientes consideraciones:  

La iniciativa que presenta la Honorable Concejal CARMEN 
opósito establecer 

la Política Publica Municipal para las personas que  
presentan enanismo en el marco de la Política Publi ca 
Nacional de discapacidad, con el fin de promover la  
misión social, el bienestar y desarrollo integral d e 

tan, creando las bases e 
instrumentos que permitan su participación de maner a 
equitativa en la vida económica, cultural, laboral,  
deportiva, política, social y educativa del Municip io.  

Es importante dejar en claro que todos tenemos 
limitaciones, nadie es perfecto, por lo cual se 
requiere que día a día nos fijemos la meta de educa r a 



 

la sociedad en lo referente a aprender a aceptar la s 
diferencias que existen en los seres humanos ya que  a
hablar de limitaciones también nos referimos a 
discapacidades, las cuales se deben interpretar com o 
´´capacidades diferentes``.
Más que discapacidad, las personas que presentan es ta 
condición llamada enanismo se debe ver como una 
condición física 
limitaciones ya que el mundo en que vivimos su ento rno 
esta adaptado para personas como mínimo de 1.60 de 
estatura.
 
Por eso este grupo de nuestra sociedad se debe tene r 
muy en cuenta ya que tienen grandes cualidades, 
virtudes
diferentes actividades del diario vivir tan así que  
muchos de nosotros que nos catalogamos como seres 
normales a veces no podemos hacerlas.
 
De ahí la importancia de generar Política Publica p ara 
esta población mejora
y brindar los mismos privilegios y garantías que 
otorgan a la comunidad discapacitada a través de la s 
leyes vigentes como la Ley 982 de 2005, la Ley 1145  del 
2007 y la ley 1275 del 2009 específicamente para la s 
personas qu
Por esta razón la autora de este Proyecto de Acuerd o, 
quiere que en nuestro Municipio se tenga en cuenta a 
esta población y se le mejore su calidad de vida y así  
sirva de ejemplo a nivel Nacional. 
 
En diferentes gobi
han tratado de cambiar costumbres y crear diferente s 
infraestructuras que hagan mas fácil y digno el 
desplazamiento y la movilidad de los llamados 
DISCAPACITADOS como lo son los ciegos, sordos, mudo s, 
minusválidos entre o
¿Quién ha pensado en las personas que llamamos ENAN OS?. 
Bucaramanga no puede quedarse atrás, es por ello qu e 
considero apropiado y necesario que el Concejo de 
Bucaramanga apoye este Proyecto de Acuerdo, cumplie ndo 
así con  
 
PROPOSICIÓN
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la sociedad en lo referente a aprender a aceptar la s 
diferencias que existen en los seres humanos ya que  a
hablar de limitaciones también nos referimos a 
discapacidades, las cuales se deben interpretar com o 
´´capacidades diferentes``.  
Más que discapacidad, las personas que presentan es ta 
condición llamada enanismo se debe ver como una 
condición física especial que conlleva algunas 
limitaciones ya que el mundo en que vivimos su ento rno 
esta adaptado para personas como mínimo de 1.60 de 
estatura.  

Por eso este grupo de nuestra sociedad se debe tene r 
muy en cuenta ya que tienen grandes cualidades, 
virtudes  y destrezas que las demuestran en las 
diferentes actividades del diario vivir tan así que  
muchos de nosotros que nos catalogamos como seres 
normales a veces no podemos hacerlas.

De ahí la importancia de generar Política Publica p ara 
esta población mejora ndo las condiciones de su entorno 
y brindar los mismos privilegios y garantías que 
otorgan a la comunidad discapacitada a través de la s 
leyes vigentes como la Ley 982 de 2005, la Ley 1145  del 
2007 y la ley 1275 del 2009 específicamente para la s 
personas qu e presentan enanismo en nuestro país.
Por esta razón la autora de este Proyecto de Acuerd o, 
quiere que en nuestro Municipio se tenga en cuenta a 
esta población y se le mejore su calidad de vida y así  
sirva de ejemplo a nivel Nacional. 

En diferentes gobi ernos del mundo mas desarrollados, 
han tratado de cambiar costumbres y crear diferente s 
infraestructuras que hagan mas fácil y digno el 
desplazamiento y la movilidad de los llamados 
DISCAPACITADOS como lo son los ciegos, sordos, mudo s, 
minusválidos entre o tros, pero les dejo esta inquietud 
¿Quién ha pensado en las personas que llamamos ENAN OS?. 
Bucaramanga no puede quedarse atrás, es por ello qu e 
considero apropiado y necesario que el Concejo de 
Bucaramanga apoye este Proyecto de Acuerdo, cumplie ndo 

 lo establecido en la Ley 1275 de 2009.

PROPOSICIÓN 
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la sociedad en lo referente a aprender a aceptar la s 
diferencias que existen en los seres humanos ya que  a
hablar de limitaciones también nos referimos a 
discapacidades, las cuales se deben interpretar com o 

 
Más que discapacidad, las personas que presentan es ta 
condición llamada enanismo se debe ver como una 

especial que conlleva algunas 
limitaciones ya que el mundo en que vivimos su ento rno 
esta adaptado para personas como mínimo de 1.60 de 

Por eso este grupo de nuestra sociedad se debe tene r 
muy en cuenta ya que tienen grandes cualidades, 

y destrezas que las demuestran en las 
diferentes actividades del diario vivir tan así que  
muchos de nosotros que nos catalogamos como seres 
normales a veces no podemos hacerlas.  

De ahí la importancia de generar Política Publica p ara 
ndo las condiciones de su entorno 

y brindar los mismos privilegios y garantías que 
otorgan a la comunidad discapacitada a través de la s 
leyes vigentes como la Ley 982 de 2005, la Ley 1145  del 
2007 y la ley 1275 del 2009 específicamente para la s 

e presentan enanismo en nuestro país.
Por esta razón la autora de este Proyecto de Acuerd o, 
quiere que en nuestro Municipio se tenga en cuenta a 
esta población y se le mejore su calidad de vida y así  
sirva de ejemplo a nivel Nacional.  

ernos del mundo mas desarrollados, 
han tratado de cambiar costumbres y crear diferente s 
infraestructuras que hagan mas fácil y digno el 
desplazamiento y la movilidad de los llamados 
DISCAPACITADOS como lo son los ciegos, sordos, mudo s, 

tros, pero les dejo esta inquietud 
¿Quién ha pensado en las personas que llamamos ENAN OS?. 
Bucaramanga no puede quedarse atrás, es por ello qu e 
considero apropiado y necesario que el Concejo de 
Bucaramanga apoye este Proyecto de Acuerdo, cumplie ndo 

lo establecido en la Ley 1275 de 2009.  
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la sociedad en lo referente a aprender a aceptar la s 
diferencias que existen en los seres humanos ya que  a l 
hablar de limitaciones también nos referimos a 
discapacidades, las cuales se deben interpretar com o 

Más que discapacidad, las personas que presentan es ta 
condición llamada enanismo se debe ver como una 

especial que conlleva algunas 
limitaciones ya que el mundo en que vivimos su ento rno 
esta adaptado para personas como mínimo de 1.60 de 

Por eso este grupo de nuestra sociedad se debe tene r 
muy en cuenta ya que tienen grandes cualidades, 

y destrezas que las demuestran en las 
diferentes actividades del diario vivir tan así que  
muchos de nosotros que nos catalogamos como seres 

De ahí la importancia de generar Política Publica p ara 
ndo las condiciones de su entorno 

y brindar los mismos privilegios y garantías que 
otorgan a la comunidad discapacitada a través de la s 
leyes vigentes como la Ley 982 de 2005, la Ley 1145  del 
2007 y la ley 1275 del 2009 específicamente para la s 

e presentan enanismo en nuestro país.  
Por esta razón la autora de este Proyecto de Acuerd o, 
quiere que en nuestro Municipio se tenga en cuenta a 
esta población y se le mejore su calidad de vida y así  

ernos del mundo mas desarrollados, 
han tratado de cambiar costumbres y crear diferente s 
infraestructuras que hagan mas fácil y digno el 
desplazamiento y la movilidad de los llamados 
DISCAPACITADOS como lo son los ciegos, sordos, mudo s, 

tros, pero les dejo esta inquietud 
¿Quién ha pensado en las personas que llamamos ENAN OS?. 
Bucaramanga no puede quedarse atrás, es por ello qu e 
considero apropiado y necesario que el Concejo de 
Bucaramanga apoye este Proyecto de Acuerdo, cumplie ndo 

 



 

Por las anteriores consideraciones y por encontrar este 
Proyecto de Acuerdo No 010 de Marzo 26 de 2010 ajus tado 
a la constitución y a la Ley, doy ponencia favorabl e 
para segundo debate, para su estudio 
Auditorio José Celestino Mutis de la Casa Luis Perú  de 
la Croix de Bucaramanga. 
 
Atentamente,
 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
Concejala Ponente
 
La Secretaria informa que ha sido leída Constancia,  
ponencia e informe de aprobación en prim
 
INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Gracias señor Presidente, saludarlo a usted a la Me sa 
Directiva, a mis compañeros Concejales, a la Doctor a 
María Leonor, a los trabajadores de la Administraci ón, 
Presidente agradecer la asig
proyecto de acuerdo 010 y como Ponente ratifico la 
Ponencia ya que este proyecto de acuerdo busca es 
adoptar y adaptar la ley 1275 del 2009, en buena ho ra 
la Doctora Carmen Lucia, presenta este proyecto de 
acuerdo ya que Bucaram
información y una política publica sobre estas pers onas 
que presentan enanismo. Gracias Presidente ratifico  mi 
Ponencia positiva.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria votación  
nominal.
 
Votación.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
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Por las anteriores consideraciones y por encontrar este 
Proyecto de Acuerdo No 010 de Marzo 26 de 2010 ajus tado 
a la constitución y a la Ley, doy ponencia favorabl e 
para segundo debate, para su estudio 
Auditorio José Celestino Mutis de la Casa Luis Perú  de 
la Croix de Bucaramanga.  

Atentamente,  

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
Concejala Ponente  

La Secretaria informa que ha sido leída Constancia,  
ponencia e informe de aprobación en prim

INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Gracias señor Presidente, saludarlo a usted a la Me sa 
Directiva, a mis compañeros Concejales, a la Doctor a 
María Leonor, a los trabajadores de la Administraci ón, 
Presidente agradecer la asig
proyecto de acuerdo 010 y como Ponente ratifico la 
Ponencia ya que este proyecto de acuerdo busca es 
adoptar y adaptar la ley 1275 del 2009, en buena ho ra 
la Doctora Carmen Lucia, presenta este proyecto de 
acuerdo ya que Bucaram anga si adolece de tener una 
información y una política publica sobre estas pers onas 
que presentan enanismo. Gracias Presidente ratifico  mi 
Ponencia positiva.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria votación  
nominal.  

Votación.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
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Por las anteriores consideraciones y por encontrar este 
Proyecto de Acuerdo No 010 de Marzo 26 de 2010 ajus tado 
a la constitución y a la Ley, doy ponencia favorabl e 
para segundo debate, para su estudio y aprobación en el 
Auditorio José Celestino Mutis de la Casa Luis Perú  de 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA  

La Secretaria informa que ha sido leída Constancia,  
ponencia e informe de aprobación en prim er debate.

INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Gracias señor Presidente, saludarlo a usted a la Me sa 
Directiva, a mis compañeros Concejales, a la Doctor a 
María Leonor, a los trabajadores de la Administraci ón, 
Presidente agradecer la asig nación de esta ponencia del 
proyecto de acuerdo 010 y como Ponente ratifico la 
Ponencia ya que este proyecto de acuerdo busca es 
adoptar y adaptar la ley 1275 del 2009, en buena ho ra 
la Doctora Carmen Lucia, presenta este proyecto de 

anga si adolece de tener una 
información y una política publica sobre estas pers onas 
que presentan enanismo. Gracias Presidente ratifico  mi 

La Presidencia le solicita a la Secretaria votación  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
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Por las anteriores consideraciones y por encontrar este 
Proyecto de Acuerdo No 010 de Marzo 26 de 2010 ajus tado 
a la constitución y a la Ley, doy ponencia favorabl e 

y aprobación en el 
Auditorio José Celestino Mutis de la Casa Luis Perú  de 

La Secretaria informa que ha sido leída Constancia,  
er debate.  

INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Gracias señor Presidente, saludarlo a usted a la Me sa 
Directiva, a mis compañeros Concejales, a la Doctor a 
María Leonor, a los trabajadores de la Administraci ón, 

nación de esta ponencia del 
proyecto de acuerdo 010 y como Ponente ratifico la 
Ponencia ya que este proyecto de acuerdo busca es 
adoptar y adaptar la ley 1275 del 2009, en buena ho ra 
la Doctora Carmen Lucia, presenta este proyecto de 

anga si adolece de tener una 
información y una política publica sobre estas pers onas 
que presentan enanismo. Gracias Presidente ratifico  mi 

La Presidencia le solicita a la Secretaria votación  

 



 

 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha 
de acuerdo.
 
La Secretaria da l
 
EXPOSICION DE MOTIVOS
 
El Proyecto de Acuerdo que pongo a consideración de l 
Honorable Concejo de
principal establecer 
PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 
IMPLEMENTE EL SISTEMA UNICO DE INFORMACION EN EL 
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA,
los mismos privilegios y
toda la Comunidad discapacitada a través de las
vigentes como Ley 982 del 2005
 
Mediante la Ley 1225 del 2009 establece que las 
Entidades Territoriales velaran
cumplimiento, continuidad y control de la Ley 
impulsando la
las Personas que presentan enanism
política Pública Nacional de Discapacidad con el fi n de 
promocionar y
marco de los Derechos Humanos.
 
Es necesario tener en cuenta que existen diferentes  
condiciones y enfermedades
estatura, algunas de esas condiciones involucran
desordenes primarios en los huesos, los huesos no 
crecen ni se desarrollan
son conocidas como displasia esquelética y se
identificado más de 500 tipos, de las cuales l
acondroplastia
afectando aproximadamente al 80% de las personas de  
talla baja.
 
Debido a lo anterior, dicha fracción de la Població n se 
ven avocados a enfrentar
Falta de oportunidades de emp
discriminatorio; problemas para el desempeño de sus  
actividades diarias
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NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha sido aprobado la ponencia del proyecto 
de acuerdo.  

La Secretaria da l ectura a la exposición de motivos.

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Proyecto de Acuerdo que pongo a consideración de l 
Honorable Concejo de  Bucaramanga, tiene como objetivo 
principal establecer LOS LINEAMIENTOS DE POLTICA 
PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN 
IMPLEMENTE EL SISTEMA UNICO DE INFORMACION EN EL 
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA, 
los mismos privilegios y  garantías que se les otorga a 
toda la Comunidad discapacitada a través de las
vigentes como Ley 982 del 2005

Mediante la Ley 1225 del 2009 establece que las 
Entidades Territoriales velaran
cumplimiento, continuidad y control de la Ley 
impulsando la  formulación de Políticas Públicas para 
las Personas que presentan enanism
política Pública Nacional de Discapacidad con el fi n de 
promocionar y  garantizar sus Derechos Fundamentales en 
marco de los Derechos Humanos.

Es necesario tener en cuenta que existen diferentes  
condiciones y enfermedades
estatura, algunas de esas condiciones involucran
desordenes primarios en los huesos, los huesos no 
crecen ni se desarrollan  normalmente. Estas condiciones 
son conocidas como displasia esquelética y se
identificado más de 500 tipos, de las cuales l
acondroplastia  o enanismo es
afectando aproximadamente al 80% de las personas de  

baja.  

Debido a lo anterior, dicha fracción de la Població n se 
ven avocados a enfrentar  diferentes problemáticas como: 
Falta de oportunidades de emp
discriminatorio; problemas para el desempeño de sus  
actividades diarias  debido a la falta de 
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La Secretaria informa que hay doce (12 ) votos positivos 
sido aprobado la ponencia del proyecto 

ectura a la exposición de motivos.

El Proyecto de Acuerdo que pongo a consideración de l 
Bucaramanga, tiene como objetivo 

LOS LINEAMIENTOS DE POLTICA 
PUBLICA PARA LAS PERSONAS QUE PRESENTAN ENANISMO Y SE 
IMPLEMENTE EL SISTEMA UNICO DE INFORMACION EN EL 

y de esta manera otorgarles 
garantías que se les otorga a 

toda la Comunidad discapacitada a través de las
vigentes como Ley 982 del 2005  y Ley 1145 del 2007.

Mediante la Ley 1225 del 2009 establece que las 
Entidades Territoriales velaran  por el Desarrollo, 
cumplimiento, continuidad y control de la Ley 

formulación de Políticas Públicas para 
las Personas que presentan enanism o en marco de 
política Pública Nacional de Discapacidad con el fi n de 

garantizar sus Derechos Fundamentales en 
marco de los Derechos Humanos.  

Es necesario tener en cuenta que existen diferentes  
condiciones y enfermedades  que pueden producir 
estatura, algunas de esas condiciones involucran
desordenes primarios en los huesos, los huesos no 

normalmente. Estas condiciones 
son conocidas como displasia esquelética y se
identificado más de 500 tipos, de las cuales l

o enanismo es  de las más comunes 
afectando aproximadamente al 80% de las personas de  

Debido a lo anterior, dicha fracción de la Població n se 
diferentes problemáticas como: 

Falta de oportunidades de emp leo; trato
discriminatorio; problemas para el desempeño de sus  

debido a la falta de 
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) votos positivos 
sido aprobado la ponencia del proyecto 

ectura a la exposición de motivos.  

El Proyecto de Acuerdo que pongo a consideración de l 
Bucaramanga, tiene como objetivo 

LOS LINEAMIENTOS DE POLTICA 
ENANISMO Y SE 

IMPLEMENTE EL SISTEMA UNICO DE INFORMACION EN EL 
y de esta manera otorgarles 

garantías que se les otorga a 
toda la Comunidad discapacitada a través de las  leyes 

y Ley 1145 del 2007.   

Mediante la Ley 1225 del 2009 establece que las 
por el Desarrollo, 

cumplimiento, continuidad y control de la Ley 
formulación de Políticas Públicas para 

marco de 
política Pública Nacional de Discapacidad con el fi n de 

garantizar sus Derechos Fundamentales en 

Es necesario tener en cuenta que existen diferentes  
que pueden producir baja 

estatura, algunas de esas condiciones involucran  
desordenes primarios en los huesos, los huesos no 

normalmente. Estas condiciones 
son conocidas como displasia esquelética y se  han 
identificado más de 500 tipos, de las cuales l a 

de las más comunes 
afectando aproximadamente al 80% de las personas de  

Debido a lo anterior, dicha fracción de la Població n se 
diferentes problemáticas como: 

leo; trato   
discriminatorio; problemas para el desempeño de sus  

debido a la falta de 



 

infraestructura adecuada para ellos; padecimiento 
físico debido a molestias producidas por la estructura 
anormal de los huesos que causan
el reducido tamaño torá
crecimiento de
otras, los cuales son solo algunos casos
afectan y los convierten en población vulnerable, 
discriminada y en
políticas, programas y proyectos de índole
socioeconómico que ofrece el Estado.
 
Con este Proyecto de Acuerdo se plantea implementar  un 
Sistema Único de
cuáles son las condiciones y las
pobl ación con problemas de crecimiento en Bucaramanga y
que hasta ahora no tienen una atención adecuada.
 
Las personas que padecen 
tienen problemas con el
dificultades para transportarse, son sometidos
vejá menes a escarnios a burlas. Prácticamente esta es 
la única discapacidad que
discriminación permanente.
 
El Proyecto de Acuerdo también contempla darles 
protección en el área de la
tendrá que reglamentar su
seguridad social, otorgándoles un tratamiento médic o y 
darles una atención
 
Por las anteriores consideraciones pongo a 
consideración el presente Proyecto de
 
Presentado por,
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
Concejal de Bucaramanga
   
 
La Presidencia le solicita votación nominal para la  
exposición de motivos.
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infraestructura adecuada para ellos; padecimiento 
debido a molestias producidas por la estructura 

anormal de los huesos que causan
el reducido tamaño torá
crecimiento de  los pulmones y reduce su función, entre 
otras, los cuales son solo algunos casos
afectan y los convierten en población vulnerable, 
discriminada y en  algunos casos marginadas de
políticas, programas y proyectos de índole
socioeconómico que ofrece el Estado.

Con este Proyecto de Acuerdo se plantea implementar  un 
Sistema Único de  información para definir cuantos son y 
cuáles son las condiciones y las

ación con problemas de crecimiento en Bucaramanga y
que hasta ahora no tienen una atención adecuada.

Las personas que padecen 
tienen problemas con el  amueblamiento
dificultades para transportarse, son sometidos

menes a escarnios a burlas. Prácticamente esta es 
la única discapacidad que
discriminación permanente.  

El Proyecto de Acuerdo también contempla darles 
protección en el área de la
tendrá que reglamentar su  
seguridad social, otorgándoles un tratamiento médic o y 
darles una atención  privilegiada.

Por las anteriores consideraciones pongo a 
consideración el presente Proyecto de

Presentado por,  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
Concejal de Bucaramanga   

La Presidencia le solicita votación nominal para la  
exposición de motivos.  
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infraestructura adecuada para ellos; padecimiento 
debido a molestias producidas por la estructura 

anormal de los huesos que causan  dolor y disca
el reducido tamaño torá xico que restringe el 

los pulmones y reduce su función, entre 
otras, los cuales son solo algunos casos  de que los 
afectan y los convierten en población vulnerable, 

algunos casos marginadas de
políticas, programas y proyectos de índole
socioeconómico que ofrece el Estado.  

Con este Proyecto de Acuerdo se plantea implementar  un 
información para definir cuantos son y 

cuáles son las condiciones y las  características de la 
ación con problemas de crecimiento en Bucaramanga y

que hasta ahora no tienen una atención adecuada.

Las personas que padecen acondroplastia o Enanismo 
amueblamiento  urbano, tiene 

dificultades para transportarse, son sometidos
menes a escarnios a burlas. Prácticamente esta es 

la única discapacidad que  es objeto de burla y de 

El Proyecto de Acuerdo también contempla darles 
protección en el área de la  salud, porque el Municipio 

 vinculación al sistema de
seguridad social, otorgándoles un tratamiento médic o y 

privilegiada.  

Por las anteriores consideraciones pongo a 
consideración el presente Proyecto de  Acuerdo.  

 

La Presidencia le solicita votación nominal para la  

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

infraestructura adecuada para ellos; padecimiento 
debido a molestias producidas por la estructura 

dolor y disca pacidad, 
xico que restringe el 

los pulmones y reduce su función, entre 
de que los 

afectan y los convierten en población vulnerable, 
algunos casos marginadas de  las 

políticas, programas y proyectos de índole  

Con este Proyecto de Acuerdo se plantea implementar  un 
información para definir cuantos son y 

características de la 
ación con problemas de crecimiento en Bucaramanga y  

que hasta ahora no tienen una atención adecuada.  

o Enanismo 
urbano, tiene 

dificultades para transportarse, son sometidos  
menes a escarnios a burlas. Prácticamente esta es 

es objeto de burla y de 

El Proyecto de Acuerdo también contempla darles 
salud, porque el Municipio 

vinculación al sistema de  
seguridad social, otorgándoles un tratamiento médic o y 

Por las anteriores consideraciones pongo a 
 

La Presidencia le solicita votación nominal para la  



 

INTERVENCION DE LA H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Gracias Presidente; como autora del proyecto de acu erdo 
010 del 2010, primero agradezco a la 
Proyecto y a la Comisión de Asuntos Sociales el hab er 
dado ponencia positiva a este proyecto que va a 
benéfica a una población significativa en el Munici pio 
de Bucaramanga, si quisiera decirles Honorables 
Concejales, 
social, la Secretaria de Salud que se implementara esta 
política publica lo mas pronto posible y nos inform ara 
al Concejo de Bucaramanga todo lo que esta haciendo  la 
Administración Municipal por esta población que est a en 
este momento hasta sien
son objeto de burla si quisiera pedirle este apoyo por 
parte de la Administración para que todas las polít icas 
púbicas que hay del municipio lleguen a beneficios como 
a todos los discapacitados 
porque les dan un tratamiento de discapacitados 
entonces pedirles a la Secretaria de Salud que muy 
acuciosa la Secretaria de Desarrollo Social e 
igualmente que se haga como lo establece la ley 127 5 
del 2009 se establezca un sistema único de informac ión 
para saber cuantas personas que sufren enanismo hay en 
la ciudad de Bucaramanga y se den los programas que  el 
Municipio, especialmente la Secretaria de Desarroll o 
Social tiene implementado en Bucaramanga así mismo que 
Doctora Leonor y la Secretaria de la Docto
especialmente Metrolínea y Planeación Municipal 
establezcan las barreras para ellos, que se adecuen  
este proyecto de acuerdo a las personas que sufren 
enanismo muchas gracias señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ 
simplemente es para hacerle reconocimiento a la 
Concejal Carmen Lucia, que pensó en esta población pero 
también es para recalcar algo importante frente a l os 
que la ley 1275 hace con este tipo de síndrome sino  
estoy mal, debe ser un síndrome Docto
de síndrome y las que la padecen sin ser una 
discapacidad y es que la ley los coloca en la línea  de 
discapacidad por un tema fundamental
en el espíritu de la ley era para incluirlos dentro  de 
las poblaciones vulnerables
poblaciones vulnerables de nuestro territorio ya 
declaradas por ley son los discapitados si esta ley  no 
considerara este tipo de síndrome sin ser discapaci dad 
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INTERVENCION DE LA H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Gracias Presidente; como autora del proyecto de acu erdo 
010 del 2010, primero agradezco a la 
Proyecto y a la Comisión de Asuntos Sociales el hab er 
dado ponencia positiva a este proyecto que va a 
benéfica a una población significativa en el Munici pio 
de Bucaramanga, si quisiera decirles Honorables 
Concejales, pedirle a la secretaria de 
social, la Secretaria de Salud que se implementara esta 
política publica lo mas pronto posible y nos inform ara 
al Concejo de Bucaramanga todo lo que esta haciendo  la 
Administración Municipal por esta población que est a en 
este momento hasta sien do discriminada y aparte de eso 
son objeto de burla si quisiera pedirle este apoyo por 
parte de la Administración para que todas las polít icas 
púbicas que hay del municipio lleguen a beneficios como 
a todos los discapacitados 

orque les dan un tratamiento de discapacitados 
entonces pedirles a la Secretaria de Salud que muy 
acuciosa la Secretaria de Desarrollo Social e 
igualmente que se haga como lo establece la ley 127 5 
del 2009 se establezca un sistema único de informac ión 

saber cuantas personas que sufren enanismo hay en 
la ciudad de Bucaramanga y se den los programas que  el 
Municipio, especialmente la Secretaria de Desarroll o 
Social tiene implementado en Bucaramanga así mismo que 
Doctora Leonor y la Secretaria de la Docto
especialmente Metrolínea y Planeación Municipal 
establezcan las barreras para ellos, que se adecuen  
este proyecto de acuerdo a las personas que sufren 
enanismo muchas gracias señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ 
simplemente es para hacerle reconocimiento a la 
Concejal Carmen Lucia, que pensó en esta población pero 
también es para recalcar algo importante frente a l os 
que la ley 1275 hace con este tipo de síndrome sino  
estoy mal, debe ser un síndrome Docto
de síndrome y las que la padecen sin ser una 
discapacidad y es que la ley los coloca en la línea  de 
discapacidad por un tema fundamental
en el espíritu de la ley era para incluirlos dentro  de 
las poblaciones vulnerables
poblaciones vulnerables de nuestro territorio ya 
declaradas por ley son los discapitados si esta ley  no 
considerara este tipo de síndrome sin ser discapaci dad 

2 FOLIO 12 
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INTERVENCION DE LA H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Gracias Presidente; como autora del proyecto de acu erdo 
010 del 2010, primero agradezco a la ponente del 
Proyecto y a la Comisión de Asuntos Sociales el hab er 
dado ponencia positiva a este proyecto que va a 
benéfica a una población significativa en el Munici pio 
de Bucaramanga, si quisiera decirles Honorables 

a la secretaria de Desarrollo
social, la Secretaria de Salud que se implementara esta 
política publica lo mas pronto posible y nos inform ara 
al Concejo de Bucaramanga todo lo que esta haciendo  la 
Administración Municipal por esta población que est a en 

do discriminada y aparte de eso 
son objeto de burla si quisiera pedirle este apoyo por 
parte de la Administración para que todas las polít icas 
púbicas que hay del municipio lleguen a beneficios como 
a todos los discapacitados de la ciudad de Bucaramanga, 

orque les dan un tratamiento de discapacitados 
entonces pedirles a la Secretaria de Salud que muy 
acuciosa la Secretaria de Desarrollo Social e 
igualmente que se haga como lo establece la ley 127 5 
del 2009 se establezca un sistema único de informac ión 

saber cuantas personas que sufren enanismo hay en 
la ciudad de Bucaramanga y se den los programas que  el 
Municipio, especialmente la Secretaria de Desarroll o 
Social tiene implementado en Bucaramanga así mismo que 
Doctora Leonor y la Secretaria de la Docto ra Paola que 
especialmente Metrolínea y Planeación Municipal 
establezcan las barreras para ellos, que se adecuen  
este proyecto de acuerdo a las personas que sufren 
enanismo muchas gracias señor Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
simplemente es para hacerle reconocimiento a la 
Concejal Carmen Lucia, que pensó en esta población pero 
también es para recalcar algo importante frente a l os 
que la ley 1275 hace con este tipo de síndrome sino  
estoy mal, debe ser un síndrome Docto ra, con este tipo 
de síndrome y las que la padecen sin ser una 
discapacidad y es que la ley los coloca en la línea  de 
discapacidad por un tema fundamental  y es me imagino yo 
en el espíritu de la ley era para incluirlos dentro  de 
las poblaciones vulnerables  porque una de las 
poblaciones vulnerables de nuestro territorio ya 
declaradas por ley son los discapitados si esta ley  no 
considerara este tipo de síndrome sin ser discapaci dad 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

INTERVENCION DE LA H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Gracias Presidente; como autora del proyecto de acu erdo 

ponente del 
Proyecto y a la Comisión de Asuntos Sociales el hab er 
dado ponencia positiva a este proyecto que va a 
benéfica a una población significativa en el Munici pio 
de Bucaramanga, si quisiera decirles Honorables 

Desarrollo  
social, la Secretaria de Salud que se implementara esta 
política publica lo mas pronto posible y nos inform ara 
al Concejo de Bucaramanga todo lo que esta haciendo  la 
Administración Municipal por esta población que est a en 

do discriminada y aparte de eso 
son objeto de burla si quisiera pedirle este apoyo por 
parte de la Administración para que todas las polít icas 
púbicas que hay del municipio lleguen a beneficios como 

de la ciudad de Bucaramanga, 
orque les dan un tratamiento de discapacitados 

entonces pedirles a la Secretaria de Salud que muy 
acuciosa la Secretaria de Desarrollo Social e 
igualmente que se haga como lo establece la ley 127 5 
del 2009 se establezca un sistema único de informac ión 

saber cuantas personas que sufren enanismo hay en 
la ciudad de Bucaramanga y se den los programas que  el 
Municipio, especialmente la Secretaria de Desarroll o 
Social tiene implementado en Bucaramanga así mismo que 

ra Paola que 
especialmente Metrolínea y Planeación Municipal 
establezcan las barreras para ellos, que se adecuen  
este proyecto de acuerdo a las personas que sufren 

GUTIERREZ: Saludos; 
simplemente es para hacerle reconocimiento a la 
Concejal Carmen Lucia, que pensó en esta población pero 
también es para recalcar algo importante frente a l os 
que la ley 1275 hace con este tipo de síndrome sino  

ra, con este tipo 
de síndrome y las que la padecen sin ser una 
discapacidad y es que la ley los coloca en la línea  de 

y es me imagino yo 
en el espíritu de la ley era para incluirlos dentro  de 

porque una de las 
poblaciones vulnerables de nuestro territorio ya 
declaradas por ley son los discapitados si esta ley  no 
considerara este tipo de síndrome sin ser discapaci dad 



 

no la metiera dentro de la bolsa de los discapacita dos 
pues simplemente todas 
quedaría por fuera Doctora Carmen Lucia, es que oja la 
le agreguemos a este articulo el proyecto de acuerd o y 
es de Concejales…
 
La Presidencia le informa al Honorable Concejal que  
cuando se llegue al artículo se hace la proposición …. 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente va empezar como cuando era Javier, para que 
enzima… 
 
La Presidencia le solicita que cuando
artículo usted puede presentar la propuesta Doctor.  Le 
solicita a
 
VOSTOS POSITIVOS PARA LA EXPOSICION DE MOTIVOS.
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA   
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
de motivos.
 
La Presidencia le solicita proseguir.
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no la metiera dentro de la bolsa de los discapacita dos 
pues simplemente todas las personas que sufren enanismo 
quedaría por fuera Doctora Carmen Lucia, es que oja la 
le agreguemos a este articulo el proyecto de acuerd o y 
es de Concejales…  

La Presidencia le informa al Honorable Concejal que  
cuando se llegue al artículo se hace la proposición …. 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente va empezar como cuando era Javier, para que 

 

La Presidencia le solicita que cuando
artículo usted puede presentar la propuesta Doctor.  Le 
solicita a  la Secretaria proseguir.

VOSTOS POSITIVOS PARA LA EXPOSICION DE MOTIVOS.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA   
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
de motivos.  

La Presidencia le solicita proseguir.
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no la metiera dentro de la bolsa de los discapacita dos 
las personas que sufren enanismo 

quedaría por fuera Doctora Carmen Lucia, es que oja la 
le agreguemos a este articulo el proyecto de acuerd o y 

La Presidencia le informa al Honorable Concejal que  
cuando se llegue al artículo se hace la proposición …. 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente va empezar como cuando era Javier, para que 

La Presidencia le solicita que cuando  se llegue al 
artículo usted puede presentar la propuesta Doctor.  Le 

la Secretaria proseguir.  

VOSTOS POSITIVOS PARA LA EXPOSICION DE MOTIVOS.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay catorce (1 4
positivos por lo tanto ha sido aprobada la exposición 

La Presidencia le solicita proseguir.  

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

no la metiera dentro de la bolsa de los discapacita dos 
las personas que sufren enanismo 

quedaría por fuera Doctora Carmen Lucia, es que oja la 
le agreguemos a este articulo el proyecto de acuerd o y 

La Presidencia le informa al Honorable Concejal que  
cuando se llegue al artículo se hace la proposición ….   

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente va empezar como cuando era Javier, para que 

se llegue al 
artículo usted puede presentar la propuesta Doctor.  Le 

 

4) votos 
sido aprobada la exposición 



 

La Secretaria da lectura al artí
 
La Secretaria informa que a sido leído el artículo 
primero la Comisión la aprobó original del proyecto  de 
acuerdo. 
 
La Presidencia informa, por reglamento y usted sabe  
Doctor, le pido que usted conoce el reglamento aquí  no 
necesitamos de 
el reglamento dice que usted puede intervenir para 
hacer aclaraciones en cada artículo, le estoy dando  la 
palabra en el artículo correspondiente Doctor, esto  es 
por reglamento y por manejo del acuerdo no es porqu e… 
es to es cuestión de reglamento y usted lo conoce, ust ed 
conoce el reglamento y tiene la palabra Doctor Edga r 
Suarez.  
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
Presidente; Saludos. Solamente 
que en los proyecto de acuerdo, 
ser imperativa la disposición por eso yo propongo q ue 
se modifique el primer artículo cuando dice el pres ente 
acuerdo tiene por objeto, eso es en las consideraci ones 
especiales de la motivación, aquí Doctora Carmen Lu cia, 
con la venia
política publica Municipal de manera que por proble ma 
sintáctico yo presento esa propuesta con la venia d e 
autora del Proyecto.
 
El Presidente somete a consideración el artículo co n la 
propuesta por el H.C. Alfonso Prie
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO PRIMERO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ               
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
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La Secretaria da lectura al artí

La Secretaria informa que a sido leído el artículo 
primero la Comisión la aprobó original del proyecto  de 
acuerdo.  

La Presidencia informa, por reglamento y usted sabe  
Doctor, le pido que usted conoce el reglamento aquí  no 
necesitamos de venir a gritar ni ponerse de mal genio 
el reglamento dice que usted puede intervenir para 
hacer aclaraciones en cada artículo, le estoy dando  la 
palabra en el artículo correspondiente Doctor, esto  es 
por reglamento y por manejo del acuerdo no es porqu e… 

to es cuestión de reglamento y usted lo conoce, ust ed 
conoce el reglamento y tiene la palabra Doctor Edga r 

 

INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
Presidente; Saludos. Solamente 
que en los proyecto de acuerdo, 
ser imperativa la disposición por eso yo propongo q ue 
se modifique el primer artículo cuando dice el pres ente 
acuerdo tiene por objeto, eso es en las consideraci ones 
especiales de la motivación, aquí Doctora Carmen Lu cia, 
con la venia  suya debe decir es: establézcase la 
política publica Municipal de manera que por proble ma 
sintáctico yo presento esa propuesta con la venia d e 
autora del Proyecto.  

El Presidente somete a consideración el artículo co n la 
propuesta por el H.C. Alfonso Prie

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO PRIMERO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ               
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
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La Secretaria da lectura al artí culo primero.  

La Secretaria informa que a sido leído el artículo 
primero la Comisión la aprobó original del proyecto  de 

La Presidencia informa, por reglamento y usted sabe  
Doctor, le pido que usted conoce el reglamento aquí  no 

venir a gritar ni ponerse de mal genio 
el reglamento dice que usted puede intervenir para 
hacer aclaraciones en cada artículo, le estoy dando  la 
palabra en el artículo correspondiente Doctor, esto  es 
por reglamento y por manejo del acuerdo no es porqu e… 

to es cuestión de reglamento y usted lo conoce, ust ed 
conoce el reglamento y tiene la palabra Doctor Edga r 

INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
Presidente; Saludos. Solamente quería decir Presidente 
que en los proyecto de acuerdo, en el articulado debe 
ser imperativa la disposición por eso yo propongo q ue 
se modifique el primer artículo cuando dice el pres ente 
acuerdo tiene por objeto, eso es en las consideraci ones 
especiales de la motivación, aquí Doctora Carmen Lu cia, 

suya debe decir es: establézcase la 
política publica Municipal de manera que por proble ma 
sintáctico yo presento esa propuesta con la venia d e 

El Presidente somete a consideración el artículo co n la 
propuesta por el H.C. Alfonso Prie to. 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO PRIMERO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
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La Secretaria informa que a sido leído el artículo 
primero la Comisión la aprobó original del proyecto  de 

La Presidencia informa, por reglamento y usted sabe  
Doctor, le pido que usted conoce el reglamento aquí  no 

venir a gritar ni ponerse de mal genio 
el reglamento dice que usted puede intervenir para 
hacer aclaraciones en cada artículo, le estoy dando  la 
palabra en el artículo correspondiente Doctor, esto  es 
por reglamento y por manejo del acuerdo no es porqu e… 

to es cuestión de reglamento y usted lo conoce, ust ed 
conoce el reglamento y tiene la palabra Doctor Edga r 

INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Gracias 
quería decir Presidente 

en el articulado debe 
ser imperativa la disposición por eso yo propongo q ue 
se modifique el primer artículo cuando dice el pres ente 
acuerdo tiene por objeto, eso es en las consideraci ones 
especiales de la motivación, aquí Doctora Carmen Lu cia, 

suya debe decir es: establézcase la 
política publica Municipal de manera que por proble ma 
sintáctico yo presento esa propuesta con la venia d e 

El Presidente somete a consideración el artículo co n la 

 



 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO 
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
primero.
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
segundo, que ha sido aprobado original del proyecto  de 
acuerdo.  
 
La Presidencia le 
nominal.
 
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SEGUNDO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA      
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
segundo.
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EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
primero.  

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
segundo, que ha sido aprobado original del proyecto  de 
acuerdo.   

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votación 
nominal.  

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SEGUNDO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA      
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
segundo.  
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EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay quince (1 5
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
segundo, que ha sido aprobado original del proyecto  de 

solicita a la Secretaria la votación 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SEGUNDO. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

5) votos 
sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
segundo, que ha sido aprobado original del proyecto  de 

solicita a la Secretaria la votación 

 

16) votos 
sido aprobada el artículo 



 

La Secretaria procede a dar 
tercero, la comisión lo aprobó original del proyect o de 
acuerdo.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:
Presidente es que aquí surge una pregunta
medida, no es que no valla hacer Presidente que ust ed 
tenga que declararse impedido.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO TERCERO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA         
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
tercero.
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO CUARTO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
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La Secretaria procede a dar 
tercero, la comisión lo aprobó original del proyect o de 
acuerdo.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.  

INTERVENCIÓN DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:
Presidente es que aquí surge una pregunta
medida, no es que no valla hacer Presidente que ust ed 
tenga que declararse impedido.

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO TERCERO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA         
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
tercero.  

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.  

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO CUARTO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
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La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
tercero, la comisión lo aprobó original del proyect o de 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

INTERVENCIÓN DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:
Presidente es que aquí surge una pregunta  ¿hasta que 
medida, no es que no valla hacer Presidente que ust ed 
tenga que declararse impedido.    

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO TERCERO. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el art

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO CUARTO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 

ORPORATIVA 
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lectura al artículo 
tercero, la comisión lo aprobó original del proyect o de 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

INTERVENCIÓN DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:  
¿hasta que 

medida, no es que no valla hacer Presidente que ust ed 

 

16) votos 
sido aprobada el art ículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo cuarto, 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 



 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
cuarto.  
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
con sus parágrafos
proyecto de acuerdo.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.
 
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO QUINTO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
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CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 

 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
con sus parágrafos , la comisión lo aprobó original del 
proyecto de acuerdo.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.  

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO QUINTO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ      
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
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CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO QUINTO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

 

16) votos 
sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo quinto 
la comisión lo aprobó original del 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

 



 

EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
quinto.  
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
informa que hay una modificación quitando la palabr a 
medio, y quedaría así: la Secretaria de salud y 
ambiente conjuntamente con la Secretaria de desarro llo 
Social…  
 
La P residencia solicita la votación para ese artículo.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SEXTO
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS       
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
sexto. 
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
séptimo , la comisión lo aprobó original del proyecto de 
acuerdo.
 

ACTA 052

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 

 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
informa que hay una modificación quitando la palabr a 
medio, y quedaría así: la Secretaria de salud y 
ambiente conjuntamente con la Secretaria de desarro llo 

 

residencia solicita la votación para ese artículo.

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SEXTO

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS       
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
, la comisión lo aprobó original del proyecto de 

acuerdo.  
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EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
informa que hay una modificación quitando la palabr a 
medio, y quedaría así: la Secretaria de salud y 
ambiente conjuntamente con la Secretaria de desarro llo 

residencia solicita la votación para ese artículo.

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SEXTO . 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
, la comisión lo aprobó original del proyecto de 

ORPORATIVA 
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16) votos 
aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo sexto e 
informa que hay una modificación quitando la palabr a 
medio, y quedaría así: la Secretaria de salud y 
ambiente conjuntamente con la Secretaria de desarro llo 

residencia solicita la votación para ese artículo.  

 

16) votos 
sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
, la comisión lo aprobó original del proyecto de 



 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SÉPTIMO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ               
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO 
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
séptimo.
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.
 
La Presidencia le 
nominal.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO OCTAVO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA        
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
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La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.  

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SÉPTIMO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ               
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
séptimo.  

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votación 
nominal.  

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO OCTAVO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA        
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
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La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO SÉPTIMO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.

solicita a la Secretaria la votación 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO OCTAVO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
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La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

 

16) votos 
sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo octavo, 
la comisión lo aprobó original del proyecto de acue rdo.  

solicita a la Secretaria la votación 



 

ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
octavo.  
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
e informa que hay una modificación para incluir un 
artículo nuevo como noveno y el noveno pasa como 
decimo.  
 
PROPOSICION: 
población en virtud del acuerdo 037 de J
2009 para que sean censados en la base de datos del  
SISBEN como población vulnerable.
 
Proposición presentada por: H.C Martha Eugenia Mont ero 
Ojeda, H.C. Celestino Mojica Peña, H.C Wilson Ramír ez 
Gonzales, H.C Edgar Suarez Gutiérrez, H.C Edgar 
Villabona Carrero.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA LA PROPOSICION.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
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ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 

 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
e informa que hay una modificación para incluir un 
artículo nuevo como noveno y el noveno pasa como 

 

PROPOSICION: Artículo noveno (9): inclúyase a esta 
población en virtud del acuerdo 037 de J
2009 para que sean censados en la base de datos del  
SISBEN como población vulnerable.

Proposición presentada por: H.C Martha Eugenia Mont ero 
Ojeda, H.C. Celestino Mojica Peña, H.C Wilson Ramír ez 
Gonzales, H.C Edgar Suarez Gutiérrez, H.C Edgar 
Villabona Carrero.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 
nominal.  

VOSTOS POSITIVOS PARA LA PROPOSICION.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
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ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   
           POSITIVO 

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo 
e informa que hay una modificación para incluir un 
artículo nuevo como noveno y el noveno pasa como 

Artículo noveno (9): inclúyase a esta 
población en virtud del acuerdo 037 de J ulio 31 del 
2009 para que sean censados en la base de datos del  
SISBEN como población vulnerable.  

Proposición presentada por: H.C Martha Eugenia Mont ero 
Ojeda, H.C. Celestino Mojica Peña, H.C Wilson Ramír ez 
Gonzales, H.C Edgar Suarez Gutiérrez, H.C Edgar 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

VOSTOS POSITIVOS PARA LA PROPOSICION.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

 

16) votos 
sido aprobada el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo noveno, 
e informa que hay una modificación para incluir un 
artículo nuevo como noveno y el noveno pasa como 

Artículo noveno (9): inclúyase a esta 
ulio 31 del 

2009 para que sean censados en la base de datos del  

Proposición presentada por: H.C Martha Eugenia Mont ero 
Ojeda, H.C. Celestino Mojica Peña, H.C Wilson Ramír ez 
Gonzales, H.C Edgar Suarez Gutiérrez, H.C Edgar Higinio 

La Presidencia le solicita a la Secretaria la votac ión 

 



 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay dieciséis (16) votos 
positivos por lo tanto ha 
 
La Presidencia le solicita a la secretaria dar lect ura 
al artículo noveno.
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo nov eno.
 
VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO NOVENO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
noveno.  
 
La Secretaria procede a dar lectura al articulo dec imo, 
que era noveno.
 
La Presidencia le solicita la votación nominal. 
   
VOSTOS POSITIVOS 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
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EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay dieciséis (16) votos 
positivos por lo tanto ha sido aprobada la proposición.

La Presidencia le solicita a la secretaria dar lect ura 
al artículo noveno.  

La Secretaria procede a dar lectura al artículo nov eno.

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO NOVENO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
ALFREDO ARIZA FLOREZ           

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 

 

La Secretaria procede a dar lectura al articulo dec imo, 
que era noveno.  

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO DECIMO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           

2 FOLIO 21 
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EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis (16) votos 
sido aprobada la proposición.

La Presidencia le solicita a la secretaria dar lect ura 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo nov eno.

VOSTOS POSITIVOS PARA EL ARTÍCULO NOVENO. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobado el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al articulo dec imo, 

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

PARA EL ARTÍCULO DECIMO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

La Secretaria informa que hay dieciséis (16) votos 
sido aprobada la proposición.  

La Presidencia le solicita a la secretaria dar lect ura 

La Secretaria procede a dar lectura al artículo nov eno.  

 

16) votos 
el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura al articulo dec imo, 

La Presidencia le solicita la votación nominal.  



 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
decimo.  
 
La Secretaria procede a dar lectura a los 
considerandos, la comisión los ap
proyecto de acuerdo.
 
La Presidencia le solicita la votación nominal. 
   
VOSTOS POSITIVOS PARA LOS CONSIDERANDOS.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA   
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

ACTA 052
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CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 

 

La Secretaria procede a dar lectura a los 
considerandos, la comisión los ap
proyecto de acuerdo.  

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA LOS CONSIDERANDOS.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA   
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

2 FOLIO 22 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciséis ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobado el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura a los 
considerandos, la comisión los ap robó originales del 

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA LOS CONSIDERANDOS. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

 

16) votos 
el artículo 

La Secretaria procede a dar lectura a los 
originales del 

La Presidencia le solicita la votación nominal.  

 



 

 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
considerandos.
 
La Secretaria procede a dar lectura al preámbulo e 
informa a la Presidencia que ha sido modificado, 
cambiándole ley 1225 por ley 1275
 
La Presidencia le solicita la votación nominal. 
   
VOSTOS POSITIVOS PARA EL PREAMBULO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ   
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
con su modificación.
 
La Secretaria procede a dar lectura al titulo del 
proyecto de acuerdo, la comisión lo aprobó original .
 
La Presidencia le solicita la votación nominal. 
   
VOSTOS POSITIVOS PARA EL TITULO.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           

ACTA 052
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NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
considerandos.  

La Secretaria procede a dar lectura al preámbulo e 
informa a la Presidencia que ha sido modificado, 
cambiándole ley 1225 por ley 1275

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL PREAMBULO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
con su modificación.  

La Secretaria procede a dar lectura al titulo del 
proyecto de acuerdo, la comisión lo aprobó original .

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL TITULO.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           

2 FOLIO 23 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria informa que hay diecisiete ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobados los 

La Secretaria procede a dar lectura al preámbulo e 
informa a la Presidencia que ha sido modificado, 
cambiándole ley 1225 por ley 1275  

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL PREAMBULO. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 

              POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay dieciseises ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobado el preámbulo 

La Secretaria procede a dar lectura al titulo del 
proyecto de acuerdo, la comisión lo aprobó original .

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS PARA EL TITULO.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

17) votos 
sido aprobados los 

La Secretaria procede a dar lectura al preámbulo e 
informa a la Presidencia que ha sido modificado, 

La Presidencia le solicita la votación nominal.  

 

16) votos 
sido aprobado el preámbulo 

La Secretaria procede a dar lectura al titulo del 
proyecto de acuerdo, la comisión lo aprobó original .  

La Presidencia le solicita la votación nominal.  



 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA            
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
proyecto de acuerdo.
 
El Presidente pregunta a los Honorables Concejales que 
si quieren que este Proyecto de Acuerdo sea Acuerdo  
Municipal. 
 
 
La Presidencia le solicita la votación nominal. 
   
VOSTOS POSITIVOS.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ       
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

ACTA 052
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CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA            
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
ALFONSO PRIETO GARCIA               
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
proyecto de acuerdo.  

El Presidente pregunta a los Honorables Concejales que 
si quieren que este Proyecto de Acuerdo sea Acuerdo  
Municipal.  

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

VOSTOS POSITIVOS. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
HENRY GAMBOA MEZA                   
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ       
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

2 FOLIO 24 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA               POSITIVO   

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay diecisiete ( 1
positivos por lo tanto ha sido aprobado el titulo del 

El Presidente pregunta a los Honorables Concejales que 
si quieren que este Proyecto de Acuerdo sea Acuerdo  

La Presidencia le solicita la votación nominal. 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 

           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

 

16) votos 
titulo del 

El Presidente pregunta a los Honorables Concejales que 
si quieren que este Proyecto de Acuerdo sea Acuerdo  

La Presidencia le solicita la votación nominal.  



 

 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha 
proyecto a sanción del señor Alcalde.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.
 
5.- PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  

EL CUAL SE APOYA INSTI
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 
BUCARAMANGA”.

 
La Secretaria informa que dará lectura a la constan cia, 
ponencia y al informe en primer debate.

El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer 
debate del Proyecto de Ac
2010  “POR MEDIO DEL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A 
LAS PERSONAS NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE 
INSOLVENCIA ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO  DE 
BUCARAMANGA”.  
Acuerdo, c
Acta No. 029
Abril de 2010, en Primer Debate.
 
 
El Secretario,
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA
 

 
Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 
Honorables Concejales: 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ,
ellos miembros de la Comisión 
comisión.

ACTA 052

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
positivos por lo tanto ha sido aprobado para llevar el 
proyecto a sanción del señor Alcalde.

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.  

PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  
EL CUAL SE APOYA INSTI TUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 
BUCARAMANGA”.   

La Secretaria informa que dará lectura a la constan cia, 
ponencia y al informe en primer debate.

CONSTANCIA DE APROBACION EN PRIMER DEBATE

El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer 
debate del Proyecto de Ac uerdo No. 014 de Abril 7 de 

“POR MEDIO DEL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A 
LAS PERSONAS NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE 
INSOLVENCIA ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO  DE 
BUCARAMANGA”.  Fue aprobado el original del Proyecto de 
Acuerdo, c on las modificaciones como se registra en el 
Acta No. 029 - 2010, realizada el día veintiuno  (21) de 
Abril de 2010, en Primer Debate.

El Secretario,  
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA

INFORME DE COMISION

Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 
Honorables Concejales: MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA, 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ,
ellos miembros de la Comisión 
comisión.  

2 FOLIO 25 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria informa que hay quince (1 5
sido aprobado para llevar el 

proyecto a sanción del señor Alcalde.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  
TUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 

NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 

La Secretaria informa que dará lectura a la constan cia, 
ponencia y al informe en primer debate.   

 
APROBACION EN PRIMER DEBATE

 
El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer 

uerdo No. 014 de Abril 7 de 
“POR MEDIO DEL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A 

LAS PERSONAS NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE 
INSOLVENCIA ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO  DE 

Fue aprobado el original del Proyecto de 
on las modificaciones como se registra en el 

2010, realizada el día veintiuno  (21) de 
Abril de 2010, en Primer Debate.  

LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA  

INFORME DE COMISION 

Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA, 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ,
ellos miembros de la Comisión con voz y voto en 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

5) votos 
sido aprobado para llevar el 

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

PROYECTO DE ACUERDO NO 014 DE ABRIL 07 DE 2010 “POR  
TUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 

NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE 

La Secretaria informa que dará lectura a la constan cia, 

APROBACION EN PRIMER DEBATE 

El suscrito Secretario de la Comisión Tercera o 
Comisión de Asuntos Administrativos, Sociales, 
Ambientales y Derechos Humanos del Honorable Concej o de 
Bucaramanga, hace constar que el Estudio en Primer 

uerdo No. 014 de Abril 7 de 
“POR MEDIO DEL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A 

LAS PERSONAS NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE 
INSOLVENCIA ECONÓMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO  DE 

Fue aprobado el original del Proyecto de 
on las modificaciones como se registra en el 

2010, realizada el día veintiuno  (21) de 

Que para el estudio del presente Proyecto de Acuerd o 
asistieron y respondieron al llamado a lista los 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA, 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ Y EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ,   todos 

con voz y voto en la 



 

 
Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidencia del Honorable Concejo d e 
Bucaramanga, a la Honorable Concejala 
RANGEL, 
el respectivo documento que contiene la Ponencia del 
Proyecto de Acuerdo en estudio, en cumplimiento del  
artículo 151 del reglamento interno del Concejo de 
Bucaramanga, A
 
Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por el Ponente Ad Hoc, H.C. 
Christian Niño Ruiz, quienes por unanimidad la 
apro baron, en votación nominal, los H.C. Christian Niño  
Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez 
Gutiérrez, la cual viabiliza el estudio en Primer 
Debate en la comisión y cuyo documento hará parte d e 
este informe.
 
Que aprobada la Ponencia favorable
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos d el 
Proyecto de Acuerdo 014 del 7 de Abril de 2010 para  su 
discusión, aprobación o desaprobación. Sometiéndose  a 
votación nominal con la c
Siendo aprobado por tres votos positivos de los H. C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  
Edgar Suárez Gutiérrez.
Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1
Modificado. Artículo 2º. Modificado. Artículo 3º 
Original del Proyecto por tres (3) Votos Positivos.  
Así: H.C. Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Monte ro 
Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.
 
Leído el considerando, Original  del Proyecto de 
Acuerdo, el Pres
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  
Edgar Suárez Gutiérrez.
 

ACTA 052

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

DESARROLLO DEL INFORME

Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidencia del Honorable Concejo d e 
Bucaramanga, a la Honorable Concejala 
RANGEL, quien  radicó ante la Secretaría de la Comisión 

respectivo documento que contiene la Ponencia del 
Proyecto de Acuerdo en estudio, en cumplimiento del  
artículo 151 del reglamento interno del Concejo de 
Bucaramanga, A cuerdo No 072 de octubre 09 de 

Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por el Ponente Ad Hoc, H.C. 
Christian Niño Ruiz, quienes por unanimidad la 

baron, en votación nominal, los H.C. Christian Niño  
Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez 
Gutiérrez, la cual viabiliza el estudio en Primer 
Debate en la comisión y cuyo documento hará parte d e 
este informe.    

Que aprobada la Ponencia favorable
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos d el 
Proyecto de Acuerdo 014 del 7 de Abril de 2010 para  su 
discusión, aprobación o desaprobación. Sometiéndose  a 
votación nominal con la c
Siendo aprobado por tres votos positivos de los H. C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  
Edgar Suárez Gutiérrez.   
Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1
Modificado. Artículo 2º. Modificado. Artículo 3º 
Original del Proyecto por tres (3) Votos Positivos.  
Así: H.C. Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Monte ro 
Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.

Leído el considerando, Original  del Proyecto de 
Acuerdo, el Pres idente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  
Edgar Suárez Gutiérrez.  

2 FOLIO 26 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

DESARROLLO DEL INFORME 

Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidencia del Honorable Concejo d e 
Bucaramanga, a la Honorable Concejala CAROLINA MORENO 

quien  radicó ante la Secretaría de la Comisión 
respectivo documento que contiene la Ponencia del 

Proyecto de Acuerdo en estudio, en cumplimiento del  
artículo 151 del reglamento interno del Concejo de 

cuerdo No 072 de octubre 09 de 2009. 

Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por el Ponente Ad Hoc, H.C. 
Christian Niño Ruiz, quienes por unanimidad la 

baron, en votación nominal, los H.C. Christian Niño  
Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez 
Gutiérrez, la cual viabiliza el estudio en Primer 
Debate en la comisión y cuyo documento hará parte d e 

Que aprobada la Ponencia favorable  por parte de la 
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos d el 
Proyecto de Acuerdo 014 del 7 de Abril de 2010 para  su 
discusión, aprobación o desaprobación. Sometiéndose  a 
votación nominal con la c orrección en la Comisión. 
Siendo aprobado por tres votos positivos de los H. C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  

Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1
Modificado. Artículo 2º. Modificado. Artículo 3º 
Original del Proyecto por tres (3) Votos Positivos.  
Así: H.C. Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Monte ro 
Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.  

Leído el considerando, Original  del Proyecto de 
idente lo somete a discusión, 

aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fu e 
asignada por la Presidencia del Honorable Concejo d e 

CAROLINA MORENO 
quien  radicó ante la Secretaría de la Comisión 

respectivo documento que contiene la Ponencia del 
Proyecto de Acuerdo en estudio, en cumplimiento del  
artículo 151 del reglamento interno del Concejo de 

2009.   

Que la Honorable Concejala Ponente, presentó la 
Ponencia escrita favorable para Primer Debate la cu al 
fue leída a los Miembros de la Comisión de Asuntos 
Administrativos, Sociales, Ambientales y Derechos 
Humanos, y ratificada por el Ponente Ad Hoc, H.C. 
Christian Niño Ruiz, quienes por unanimidad la 

baron, en votación nominal, los H.C. Christian Niño  
Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez 
Gutiérrez, la cual viabiliza el estudio en Primer 
Debate en la comisión y cuyo documento hará parte d e 

por parte de la 
Comisión, el  Presidente de la Comisión, ordena al 
Secretario dar lectura a la Exposición de Motivos d el 
Proyecto de Acuerdo 014 del 7 de Abril de 2010 para  su 
discusión, aprobación o desaprobación. Sometiéndose  a 

orrección en la Comisión. 
Siendo aprobado por tres votos positivos de los H. C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  

Leído el articulado por parte del Secretario de la 
Comisión, la Comisión los aprobó así: Artículo 1 º. 
Modificado. Artículo 2º. Modificado. Artículo 3º 
Original del Proyecto por tres (3) Votos Positivos.  
Así: H.C. Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Monte ro 

Leído el considerando, Original  del Proyecto de 
idente lo somete a discusión, 

aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz, Martha Eugenia Montero Ojeda y  



 

Leído el preámbulo Original  del Proyecto de Acuerd o
El Presidente lo somete a discusión, aprobación o 
desaprobación. Siendo  aprobado en votación nominal  por 
3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz, Ma rtha 
Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.
 
Leído el titulo es aprobado el original del
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 
Edgar Suárez Gutiérrez.
 
Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 014 de Marzo 7 de Abril de 2010, el 
Presidente de la Comisión propone de acuerdo a la l ey y 
al reglamento interno de la corporación sea traslad arlo 
a la Plenaria del Honorable Concejo para qu
segundo debate, Siendo  aprobado en votación nomina l 
por 3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz ,  
Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérr ez.
 
Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
artículos 95 y 180 162 del
Octubre 9 de 2009 o Reglamento Interno del Concejo de 
Bucaramanga.
 
El presidente,
H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ
 
El Secretario,
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA
 

COMISION DE OBRAS, ASUNTOS SOCIALES, AMBIENTALES Y 

PONENCIA AL PROYECTO DE ACUERDO NO 014  DEL 07 DE A BRIL 

“POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERS ONAS 
NATURALES EN ESTADO DE INSOLVENCIA  ECONOMICA CON 

DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.

ACTA 052

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

Leído el preámbulo Original  del Proyecto de Acuerd o
El Presidente lo somete a discusión, aprobación o 
desaprobación. Siendo  aprobado en votación nominal  por 
3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz, Ma rtha 
Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.

Leído el titulo es aprobado el original del
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 
Edgar Suárez Gutiérrez.  

Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 014 de Marzo 7 de Abril de 2010, el 
Presidente de la Comisión propone de acuerdo a la l ey y 
al reglamento interno de la corporación sea traslad arlo 
a la Plenaria del Honorable Concejo para qu
segundo debate, Siendo  aprobado en votación nomina l 
por 3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz ,  
Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérr ez.

Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
artículos 95 y 180 162 del  
Octubre 9 de 2009 o Reglamento Interno del Concejo de 
Bucaramanga.  

El presidente,  
H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ

El Secretario,  
LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA

COMISION DE OBRAS, ASUNTOS SOCIALES, AMBIENTALES Y 
DERECHOS HUMANOS

PONENCIA AL PROYECTO DE ACUERDO NO 014  DEL 07 DE A BRIL 
DE 2010.

“POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERS ONAS 
NATURALES EN ESTADO DE INSOLVENCIA  ECONOMICA CON 

DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.

2 FOLIO 27 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

Leído el preámbulo Original  del Proyecto de Acuerd o
El Presidente lo somete a discusión, aprobación o 
desaprobación. Siendo  aprobado en votación nominal  por 
3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz, Ma rtha 
Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.

Leído el titulo es aprobado el original del  Proyecto de 
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 

Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 014 de Marzo 7 de Abril de 2010, el 
Presidente de la Comisión propone de acuerdo a la l ey y 
al reglamento interno de la corporación sea traslad arlo 
a la Plenaria del Honorable Concejo para qu e surta el 
segundo debate, Siendo  aprobado en votación nomina l 
por 3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz ,  
Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérr ez.

Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
 Acuerdo Municipal No. 072 de 

Octubre 9 de 2009 o Reglamento Interno del Concejo de 

H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ  

LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA  

COMISION DE OBRAS, ASUNTOS SOCIALES, AMBIENTALES Y 
DERECHOS HUMANOS 

 
PONENCIA AL PROYECTO DE ACUERDO NO 014  DEL 07 DE A BRIL 

DE 2010.  
 

“POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERS ONAS 
NATURALES EN ESTADO DE INSOLVENCIA  ECONOMICA CON 

DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.
 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Leído el preámbulo Original  del Proyecto de Acuerd o. 
El Presidente lo somete a discusión, aprobación o 
desaprobación. Siendo  aprobado en votación nominal  por 
3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz, Ma rtha 
Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérrez.  

Proyecto de 
Acuerdo y el Presidente lo somete a discusión, 
aprobación o desaprobación. Siendo  aprobado en 
votación nominal por 3 votos positivos así: H.C. 
Christian Niño Ruiz,  Martha Eugenia Montero Ojeda y 

Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de 
Acuerdo de 014 de Marzo 7 de Abril de 2010, el 
Presidente de la Comisión propone de acuerdo a la l ey y 
al reglamento interno de la corporación sea traslad arlo 

e surta el 
segundo debate, Siendo  aprobado en votación nomina l 
por 3 votos positivos así: H.C. Christian Niño Ruiz ,  
Martha Eugenia Montero Ojeda y Edgar Suárez Gutiérr ez.  

Este informe de comisión tiene su sustento legal en  los 
Acuerdo Municipal No. 072 de 

Octubre 9 de 2009 o Reglamento Interno del Concejo de 

COMISION DE OBRAS, ASUNTOS SOCIALES, AMBIENTALES Y 

PONENCIA AL PROYECTO DE ACUERDO NO 014  DEL 07 DE A BRIL 

“POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERS ONAS 
NATURALES EN ESTADO DE INSOLVENCIA  ECONOMICA CON 

DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA”.  



 

CONCEJAL PONENTE:
 
SEÑOR PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES:
Me correspondió por designación de la presidencia d el 
honorable concejo, ser ponente del proyecto de acue rdo 
anteriormente referenciado y por el cual planteo la s 
siguientes consideraciones a efectos de rendir 
al precitado proyecto de acuerdo en estudio:
 
OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO
  
Firmar convenios con los centros de conciliación y 
arbitraje para apoyar institucionalmente a las pers onas 
naturales en estado de insolvencia  económica con 
domicilio 
DESARROLLO DE LA PONENCIA
 
De acuerdo con el Articulo 84 de la Constitución 
Política de Colombia, la persona natural no comerci ante 
a través de la ley 1380 de 2010 ha adquirido un 
derecho, el cual es obligación proteger por
las autoridades públicas, señalando esta ley 
responsabilidades  a los Centros de Conciliación co mo 
escenario valido para dirimir los conflictos entre 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores .
Es obligación de la administración municipa
protocolizar las acciones que demanden en la 
jurisdicción del Municipio de Bucaramanga la 
aplicabilidad de la ley 1380 de 2010 y desarrollar 
mecanismos estadísticos que permitan hacer seguimie nto 
a este proceso.
 
PROPOSICION
 
Por las anteriores considera
ajustado a la ley, me permito como ponente rendir 
ponencia favorable en 
acuerdo No 014 del 07 de abril de 2010, en el salón  
José Celestino Mutis de la casa Luis Perú de la Cro ix.
 
De la honorable conce
 
 
CAROLINA MORENO RANGEL
Concejala Ponente

ACTA 052

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CONCEJAL PONENTE: CAROLINA MORENO RANGE

SEÑOR PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES:
Me correspondió por designación de la presidencia d el 
honorable concejo, ser ponente del proyecto de acue rdo 
anteriormente referenciado y por el cual planteo la s 
siguientes consideraciones a efectos de rendir 
al precitado proyecto de acuerdo en estudio:

OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO

Firmar convenios con los centros de conciliación y 
arbitraje para apoyar institucionalmente a las pers onas 
naturales en estado de insolvencia  económica con 
domicilio en el municipio de Bucaramanga.
DESARROLLO DE LA PONENCIA 

De acuerdo con el Articulo 84 de la Constitución 
Política de Colombia, la persona natural no comerci ante 
a través de la ley 1380 de 2010 ha adquirido un 
derecho, el cual es obligación proteger por
las autoridades públicas, señalando esta ley 
responsabilidades  a los Centros de Conciliación co mo 
escenario valido para dirimir los conflictos entre 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores .
Es obligación de la administración municipa
protocolizar las acciones que demanden en la 
jurisdicción del Municipio de Bucaramanga la 
aplicabilidad de la ley 1380 de 2010 y desarrollar 
mecanismos estadísticos que permitan hacer seguimie nto 
a este proceso.  

PROPOSICION 

Por las anteriores considera
ajustado a la ley, me permito como ponente rendir 
ponencia favorable en PRIMER DEBATE
acuerdo No 014 del 07 de abril de 2010, en el salón  
José Celestino Mutis de la casa Luis Perú de la Cro ix.

De la honorable conce jal, 

CAROLINA MORENO RANGEL 
Concejala Ponente  

2 FOLIO 28 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CAROLINA MORENO RANGEL 

SEÑOR PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES: 
Me correspondió por designación de la presidencia d el 
honorable concejo, ser ponente del proyecto de acue rdo 
anteriormente referenciado y por el cual planteo la s 
siguientes consideraciones a efectos de rendir 
al precitado proyecto de acuerdo en estudio:   

OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO 

Firmar convenios con los centros de conciliación y 
arbitraje para apoyar institucionalmente a las pers onas 
naturales en estado de insolvencia  económica con 

en el municipio de Bucaramanga.   

De acuerdo con el Articulo 84 de la Constitución 
Política de Colombia, la persona natural no comerci ante 
a través de la ley 1380 de 2010 ha adquirido un 
derecho, el cual es obligación proteger por  
las autoridades públicas, señalando esta ley 
responsabilidades  a los Centros de Conciliación co mo 
escenario valido para dirimir los conflictos entre 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores .
Es obligación de la administración municipa
protocolizar las acciones que demanden en la 
jurisdicción del Municipio de Bucaramanga la 
aplicabilidad de la ley 1380 de 2010 y desarrollar 
mecanismos estadísticos que permitan hacer seguimie nto 

Por las anteriores considera ciones y por encontrarlo 
ajustado a la ley, me permito como ponente rendir 

PRIMER DEBATE, al proyecto de 
acuerdo No 014 del 07 de abril de 2010, en el salón  
José Celestino Mutis de la casa Luis Perú de la Cro ix.
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Me correspondió por designación de la presidencia d el 
honorable concejo, ser ponente del proyecto de acue rdo 
anteriormente referenciado y por el cual planteo la s 
siguientes consideraciones a efectos de rendir ponencia 

Firmar convenios con los centros de conciliación y 
arbitraje para apoyar institucionalmente a las pers onas 
naturales en estado de insolvencia  económica con 

De acuerdo con el Articulo 84 de la Constitución 
Política de Colombia, la persona natural no comerci ante 
a través de la ley 1380 de 2010 ha adquirido un 

 parte de 
las autoridades públicas, señalando esta ley 
responsabilidades  a los Centros de Conciliación co mo 
escenario valido para dirimir los conflictos entre 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores .  
Es obligación de la administración municipa l 
protocolizar las acciones que demanden en la 
jurisdicción del Municipio de Bucaramanga la 
aplicabilidad de la ley 1380 de 2010 y desarrollar 
mecanismos estadísticos que permitan hacer seguimie nto 

ciones y por encontrarlo 
ajustado a la ley, me permito como ponente rendir 

, al proyecto de 
acuerdo No 014 del 07 de abril de 2010, en el salón  
José Celestino Mutis de la casa Luis Perú de la Cro ix.  



 

La Secretaria informa que a sido leída la constanci a, 
el informe y la ponencia del proyecto de acuerdo.
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
para que la Secretaria
la comisión quien debe estar acá yo escuche que dic e la 
Ponencia que el articulado fue aprobado original de l 
proyecto yo leí, escuche que la Secretaria leyó eso  que 
el articulado del proyecto fue aprobado el original  del 
proyecto y eso no fue
modificación en un estudio muy juicioso de la comis ión 
entonces, pero yo no veo a JB donde está, Secretari a es 
para que si la Ponencia dice que… si dice así es pa ra 
que se corrija porque no fue así el articulado fue 
modificado en 
esa constancia para evitar cualquier lio de trámite  
porque la Comisión hizo otra cosa.
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Presidenta muchas gracias; Saludos. Yo quiero decir le 
con mucho cariño a mis compañeros Concejales que he  
tenido siempre una norma de actuar y es apoyar los 
proyectos de acuerdo de mis compañeros, siempre lo e 
hecho a un a pesar lo repito una vez mas que e
proyecto de acuerdo, que los hago que no los copio,  que 
buscan una finalidad importante son hundidos en la gran 
mayoría de los casos, en la gran mayoría yo creo qu e de 
un porcentaje de un 100% únicamente pasan un 10% de  mis 
proyectos no pasan mas, as
Diciembre Honorables Concejales este cabildo aprobó  el 
acuerdo No 100 totalmente ilegal Honorables Conceja les 
violando la ley de manera fragante basta con parar el 
puesto del acuerdo 100 con el de la ley e se esta 
cometiendo una vi
pude aprobar sin embargo obrando correctamente como  las 
cosas se deshacen como se hacen les dijimos y pensé  si 
el proyecto es ilegal lo correcto es presentar un n uevo 
proyecto para que tengan la oportunidad los compañe ros
Concejales de discutirlo, de analizarlo, de repasar  
sobre la ley que fue lo que aprobó este cabildo per o 
tal vez ayer, antes de ayer no recuerdo señora 
Presidenta paso lo que viene sucediendo que se hund ió 
el proyecto del cual era autor el Concejal que le
habla respaldado por los compañeros que no estamos 
dentro de la coalición y que no lo aprobamos, enton ces 
a mi me duele Honorables Concejales que un proyecto  tan 
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La Secretaria informa que a sido leída la constanci a, 
el informe y la ponencia del proyecto de acuerdo.

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
para que la Secretaria , donde esta JB, el 
la comisión quien debe estar acá yo escuche que dic e la 
Ponencia que el articulado fue aprobado original de l 
proyecto yo leí, escuche que la Secretaria leyó eso  que 
el articulado del proyecto fue aprobado el original  del 
proyecto y eso no fue  
modificación en un estudio muy juicioso de la comis ión 
entonces, pero yo no veo a JB donde está, Secretari a es 
para que si la Ponencia dice que… si dice así es pa ra 
que se corrija porque no fue así el articulado fue 
modificado en su totalidad. Presidente es para dejar 
esa constancia para evitar cualquier lio de trámite  
porque la Comisión hizo otra cosa.

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Presidenta muchas gracias; Saludos. Yo quiero decir le 
con mucho cariño a mis compañeros Concejales que he  
tenido siempre una norma de actuar y es apoyar los 
proyectos de acuerdo de mis compañeros, siempre lo e 
hecho a un a pesar lo repito una vez mas que e
proyecto de acuerdo, que los hago que no los copio,  que 
buscan una finalidad importante son hundidos en la gran 
mayoría de los casos, en la gran mayoría yo creo qu e de 
un porcentaje de un 100% únicamente pasan un 10% de  mis 
proyectos no pasan mas, as
Diciembre Honorables Concejales este cabildo aprobó  el 
acuerdo No 100 totalmente ilegal Honorables Conceja les 
violando la ley de manera fragante basta con parar el 
puesto del acuerdo 100 con el de la ley e se esta 
cometiendo una vi olación grande, proyecto que yo no 
pude aprobar sin embargo obrando correctamente como  las 
cosas se deshacen como se hacen les dijimos y pensé  si 
el proyecto es ilegal lo correcto es presentar un n uevo 
proyecto para que tengan la oportunidad los compañe ros
Concejales de discutirlo, de analizarlo, de repasar  
sobre la ley que fue lo que aprobó este cabildo per o 
tal vez ayer, antes de ayer no recuerdo señora 
Presidenta paso lo que viene sucediendo que se hund ió 
el proyecto del cual era autor el Concejal que le
habla respaldado por los compañeros que no estamos 
dentro de la coalición y que no lo aprobamos, enton ces 
a mi me duele Honorables Concejales que un proyecto  tan 
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La Secretaria informa que a sido leída la constanci a, 
el informe y la ponencia del proyecto de acuerdo.

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: Presidenta es 
, donde esta JB, el Secretario de 

la comisión quien debe estar acá yo escuche que dic e la 
Ponencia que el articulado fue aprobado original de l 
proyecto yo leí, escuche que la Secretaria leyó eso  que 
el articulado del proyecto fue aprobado el original  del 

así el articulado surtió 
modificación en un estudio muy juicioso de la comis ión 
entonces, pero yo no veo a JB donde está, Secretari a es 
para que si la Ponencia dice que… si dice así es pa ra 
que se corrija porque no fue así el articulado fue 

su totalidad. Presidente es para dejar 
esa constancia para evitar cualquier lio de trámite  
porque la Comisión hizo otra cosa.  

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Presidenta muchas gracias; Saludos. Yo quiero decir le 
con mucho cariño a mis compañeros Concejales que he  
tenido siempre una norma de actuar y es apoyar los 
proyectos de acuerdo de mis compañeros, siempre lo e 
hecho a un a pesar lo repito una vez mas que e
proyecto de acuerdo, que los hago que no los copio,  que 
buscan una finalidad importante son hundidos en la gran 
mayoría de los casos, en la gran mayoría yo creo qu e de 
un porcentaje de un 100% únicamente pasan un 10% de  mis 
proyectos no pasan mas, as e unos días en el mes de 
Diciembre Honorables Concejales este cabildo aprobó  el 
acuerdo No 100 totalmente ilegal Honorables Conceja les 
violando la ley de manera fragante basta con parar el 
puesto del acuerdo 100 con el de la ley e se esta 

olación grande, proyecto que yo no 
pude aprobar sin embargo obrando correctamente como  las 
cosas se deshacen como se hacen les dijimos y pensé  si 
el proyecto es ilegal lo correcto es presentar un n uevo 
proyecto para que tengan la oportunidad los compañe ros
Concejales de discutirlo, de analizarlo, de repasar  
sobre la ley que fue lo que aprobó este cabildo per o 
tal vez ayer, antes de ayer no recuerdo señora 
Presidenta paso lo que viene sucediendo que se hund ió 
el proyecto del cual era autor el Concejal que le
habla respaldado por los compañeros que no estamos 
dentro de la coalición y que no lo aprobamos, enton ces 
a mi me duele Honorables Concejales que un proyecto  tan 
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La Secretaria informa que a sido leída la constanci a, 
el informe y la ponencia del proyecto de acuerdo.  

Presidenta es 
Secretario de 

la comisión quien debe estar acá yo escuche que dic e la 
Ponencia que el articulado fue aprobado original de l 
proyecto yo leí, escuche que la Secretaria leyó eso  que 
el articulado del proyecto fue aprobado el original  del 

así el articulado surtió 
modificación en un estudio muy juicioso de la comis ión 
entonces, pero yo no veo a JB donde está, Secretari a es 
para que si la Ponencia dice que… si dice así es pa ra 
que se corrija porque no fue así el articulado fue 

su totalidad. Presidente es para dejar 
esa constancia para evitar cualquier lio de trámite  

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Presidenta muchas gracias; Saludos. Yo quiero decir le 
con mucho cariño a mis compañeros Concejales que he  
tenido siempre una norma de actuar y es apoyar los 
proyectos de acuerdo de mis compañeros, siempre lo e 
hecho a un a pesar lo repito una vez mas que e n mis 
proyecto de acuerdo, que los hago que no los copio,  que 
buscan una finalidad importante son hundidos en la gran 
mayoría de los casos, en la gran mayoría yo creo qu e de 
un porcentaje de un 100% únicamente pasan un 10% de  mis 

e unos días en el mes de 
Diciembre Honorables Concejales este cabildo aprobó  el 
acuerdo No 100 totalmente ilegal Honorables Conceja les 
violando la ley de manera fragante basta con parar el 
puesto del acuerdo 100 con el de la ley e se esta 

olación grande, proyecto que yo no 
pude aprobar sin embargo obrando correctamente como  las 
cosas se deshacen como se hacen les dijimos y pensé  si 
el proyecto es ilegal lo correcto es presentar un n uevo 
proyecto para que tengan la oportunidad los compañe ros  
Concejales de discutirlo, de analizarlo, de repasar  
sobre la ley que fue lo que aprobó este cabildo per o 
tal vez ayer, antes de ayer no recuerdo señora 
Presidenta paso lo que viene sucediendo que se hund ió 
el proyecto del cual era autor el Concejal que le s 
habla respaldado por los compañeros que no estamos 
dentro de la coalición y que no lo aprobamos, enton ces 
a mi me duele Honorables Concejales que un proyecto  tan 



 

importante como era restablecer el ordenamiento 
jurídico violado por un acuerdo 
no haya merecido no siquiera una discusión en este 
cabildo, fue archivado de la manera mas burda sin 
estudio, sin cumplir con la ley quinta del 92, sin 
cumplir el reglamento pero yo quiero decirle algo c on 
mucho cariño a mis compañeros, quiero d
los invito Concejales por favor aquí hay una oficin a 
jurídica del cabildo porque no le piden a la Doctor a 
que finge como jefe de la oficina jurídica que nos 
rinda una ponencia jurídica, que nos de un concepto  
jurídico escrito sobre la legal
que vienen aquí, sobre la conveniencia aprovechemos  que 
tenemos esas herramientas y hay mas abogados en mi 
cabildo esta la Doctora Olga también, esta la ofici na 
jurídica del Municipio señores Concejales, a mi me 
duele mucho cuando aqu
se inventan unas argum
convencen ni al mas desprevenido de los ciudadanos para 
engañar acá a los Concejales, insistirles en la 
legalidad del acuerdo entonces yo lo que reclamo 
Honorables Concejales
lean el proyecto, debátanlo yo no estoy pidiendo qu e lo 
aprueben pero por lo menos que lo debatan señores 
Concejales yo creo que es el mínimo derecho que ten emos 
los Concejales que hacemos un esfuerzo para tratar 
proyectos q
importantes Concejales evitar un dallo fiscal al 
Municipio, pero bueno en estos días hubo un 
acontecimiento que yo quiero que marque mi vida, di je 
yo estoy acostumbrado no voy a cambiar mi manera de  
actuar, presenta
falla con el Doctor Christian Niño, con el Doctor 
Alfredo Ariza, con la Doctora Elida Mantilla para q ue 
se estableciera una red Municipal de parques, vine a la 
comisión Honorables Concejales y ese proyecto fue 
archivad
inconveniencia yo nuevamente hice una reflexión 
profunda en el tema y personal y dije acepto la 
decisión de la democracia, pero anoche me puse a 
revisar los acuerdos que aprobamos en Diciembre 
pegadito señores C
suena de manera grabe las finanzas del Municipio y me 
encontré con uno que presento el Doctor Uriel Ortiz  y 
el señor Alcalde y ese proyecto paso por aquí sin m ayor 
debate con una simplificación supremamente grabes p ara 
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importante como era restablecer el ordenamiento 
jurídico violado por un acuerdo 
no haya merecido no siquiera una discusión en este 
cabildo, fue archivado de la manera mas burda sin 
estudio, sin cumplir con la ley quinta del 92, sin 
cumplir el reglamento pero yo quiero decirle algo c on 
mucho cariño a mis compañeros, quiero d
los invito Concejales por favor aquí hay una oficin a 
jurídica del cabildo porque no le piden a la Doctor a 
que finge como jefe de la oficina jurídica que nos 
rinda una ponencia jurídica, que nos de un concepto  
jurídico escrito sobre la legal
que vienen aquí, sobre la conveniencia aprovechemos  que 
tenemos esas herramientas y hay mas abogados en mi 
cabildo esta la Doctora Olga también, esta la ofici na 
jurídica del Municipio señores Concejales, a mi me 
duele mucho cuando aqu í traen conceptos contra la ley 
se inventan unas argum entaciones jurídicas que no 
convencen ni al mas desprevenido de los ciudadanos para 
engañar acá a los Concejales, insistirles en la 
legalidad del acuerdo entonces yo lo que reclamo 
Honorables Concejales  es por lo menos una discusión, 
lean el proyecto, debátanlo yo no estoy pidiendo qu e lo 
aprueben pero por lo menos que lo debatan señores 
Concejales yo creo que es el mínimo derecho que ten emos 
los Concejales que hacemos un esfuerzo para tratar 
proyectos q ue parecen importantes, como no va hacer 
importantes Concejales evitar un dallo fiscal al 
Municipio, pero bueno en estos días hubo un 
acontecimiento que yo quiero que marque mi vida, di je 
yo estoy acostumbrado no voy a cambiar mi manera de  
actuar, presenta mos otro proyecto si la memoria no me 
falla con el Doctor Christian Niño, con el Doctor 
Alfredo Ariza, con la Doctora Elida Mantilla para q ue 
se estableciera una red Municipal de parques, vine a la 
comisión Honorables Concejales y ese proyecto fue 
archivad o con 2 argumentos uno de legalidad y uno de 
inconveniencia yo nuevamente hice una reflexión 
profunda en el tema y personal y dije acepto la 
decisión de la democracia, pero anoche me puse a 
revisar los acuerdos que aprobamos en Diciembre 
pegadito señores C oncejales a el acuerdo No 100 que le 
suena de manera grabe las finanzas del Municipio y me 
encontré con uno que presento el Doctor Uriel Ortiz  y 
el señor Alcalde y ese proyecto paso por aquí sin m ayor 
debate con una simplificación supremamente grabes p ara 
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importante como era restablecer el ordenamiento 
jurídico violado por un acuerdo ilegal de es te cabildo 
no haya merecido no siquiera una discusión en este 
cabildo, fue archivado de la manera mas burda sin 
estudio, sin cumplir con la ley quinta del 92, sin 
cumplir el reglamento pero yo quiero decirle algo c on 
mucho cariño a mis compañeros, quiero d ecirles que, yo 
los invito Concejales por favor aquí hay una oficin a 
jurídica del cabildo porque no le piden a la Doctor a 
que finge como jefe de la oficina jurídica que nos 
rinda una ponencia jurídica, que nos de un concepto  
jurídico escrito sobre la legal idad de los proyectos 
que vienen aquí, sobre la conveniencia aprovechemos  que 
tenemos esas herramientas y hay mas abogados en mi 
cabildo esta la Doctora Olga también, esta la ofici na 
jurídica del Municipio señores Concejales, a mi me 

í traen conceptos contra la ley 
entaciones jurídicas que no 

convencen ni al mas desprevenido de los ciudadanos para 
engañar acá a los Concejales, insistirles en la 
legalidad del acuerdo entonces yo lo que reclamo 

es por lo menos una discusión, 
lean el proyecto, debátanlo yo no estoy pidiendo qu e lo 
aprueben pero por lo menos que lo debatan señores 
Concejales yo creo que es el mínimo derecho que ten emos 
los Concejales que hacemos un esfuerzo para tratar 

ue parecen importantes, como no va hacer 
importantes Concejales evitar un dallo fiscal al 
Municipio, pero bueno en estos días hubo un 
acontecimiento que yo quiero que marque mi vida, di je 
yo estoy acostumbrado no voy a cambiar mi manera de  

mos otro proyecto si la memoria no me 
falla con el Doctor Christian Niño, con el Doctor 
Alfredo Ariza, con la Doctora Elida Mantilla para q ue 
se estableciera una red Municipal de parques, vine a la 
comisión Honorables Concejales y ese proyecto fue 

o con 2 argumentos uno de legalidad y uno de 
inconveniencia yo nuevamente hice una reflexión 
profunda en el tema y personal y dije acepto la 
decisión de la democracia, pero anoche me puse a 
revisar los acuerdos que aprobamos en Diciembre 

oncejales a el acuerdo No 100 que le 
suena de manera grabe las finanzas del Municipio y me 
encontré con uno que presento el Doctor Uriel Ortiz  y 
el señor Alcalde y ese proyecto paso por aquí sin m ayor 
debate con una simplificación supremamente grabes p ara 
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importante como era restablecer el ordenamiento 
te cabildo 

no haya merecido no siquiera una discusión en este 
cabildo, fue archivado de la manera mas burda sin 
estudio, sin cumplir con la ley quinta del 92, sin 
cumplir el reglamento pero yo quiero decirle algo c on 

ecirles que, yo 
los invito Concejales por favor aquí hay una oficin a 
jurídica del cabildo porque no le piden a la Doctor a 
que finge como jefe de la oficina jurídica que nos 
rinda una ponencia jurídica, que nos de un concepto  

idad de los proyectos 
que vienen aquí, sobre la conveniencia aprovechemos  que 
tenemos esas herramientas y hay mas abogados en mi 
cabildo esta la Doctora Olga también, esta la ofici na 
jurídica del Municipio señores Concejales, a mi me 

í traen conceptos contra la ley 
entaciones jurídicas que no 

convencen ni al mas desprevenido de los ciudadanos para 
engañar acá a los Concejales, insistirles en la 
legalidad del acuerdo entonces yo lo que reclamo 

es por lo menos una discusión, 
lean el proyecto, debátanlo yo no estoy pidiendo qu e lo 
aprueben pero por lo menos que lo debatan señores 
Concejales yo creo que es el mínimo derecho que ten emos 
los Concejales que hacemos un esfuerzo para tratar 

ue parecen importantes, como no va hacer 
importantes Concejales evitar un dallo fiscal al 
Municipio, pero bueno en estos días hubo un 
acontecimiento que yo quiero que marque mi vida, di je 
yo estoy acostumbrado no voy a cambiar mi manera de  

mos otro proyecto si la memoria no me 
falla con el Doctor Christian Niño, con el Doctor 
Alfredo Ariza, con la Doctora Elida Mantilla para q ue 
se estableciera una red Municipal de parques, vine a la 
comisión Honorables Concejales y ese proyecto fue 

o con 2 argumentos uno de legalidad y uno de 
inconveniencia yo nuevamente hice una reflexión 
profunda en el tema y personal y dije acepto la 
decisión de la democracia, pero anoche me puse a 
revisar los acuerdos que aprobamos en Diciembre 

oncejales a el acuerdo No 100 que le 
suena de manera grabe las finanzas del Municipio y me 
encontré con uno que presento el Doctor Uriel Ortiz  y 
el señor Alcalde y ese proyecto paso por aquí sin m ayor 
debate con una simplificación supremamente grabes p ara 



 

las finanzas d
impuesto predial a toda la sociedad de economía mix ta, 
donde el Municipio tenga participación a las entida des 
de centralizadas, a las juntas de acción comunal y a 
una gran cantidad de instituciones sin animo 
ese proyecto paso por acá y nuevamente lo aprobamos  y 
al fin no me hablaron si afectaba las finanzas del 
Municipio, no hablaron de inconveniencia lo aprobam os 
todos Uriel, lo respaldamos a usted porque usted es  un 
hombre que trabaja con la comunid
públicamente Uriel Ortiz, me puse a mirar este 
reglamento que tenemos el actual reglamento, el que  
raja el funcionamiento de este cabildo y tiene como  20 
situaciones que aquí no estamos cumpliendo, además este 
es un proyecto que yo l
este es ilegal este proyecto, este proyecto fue vot ando 
contra la constitución política, este proyecto no 
resiste una demanda, este proyecto es ilegal ¿Por q ué?, 
porque ya no aparecía la reforma constitucional que  
señalaba 
deben se públicos no secretos y esto lo votamos 
contrariando la constitución política por señalar u n 
argumento por el cual no hay, y cuando uno presenta  un 
proyecto que es importante dicen es ilegal y es 
inconven
proyecto el que estamos mirando hoy que tienen un 
rimbombante titulo “por el cual se apoya 
institucionalmente a las personas naturales no 
comerciantes en estado de insolvencia económica con  
domicilio en el Municipio 
le pusieron a ese proyecto Concejales y nos ponemos  a 
mirar el contenido y es… no tiene nada, no propone 
nada, no lanza ningún salvavidas a nadie que esta e n 
dificultades económicas entonces yo quiero que con el 
mismo… y aquí no
quiero manifestarles porque van a votar este proyec to 
de manera negativa, porque este proyecto no le apor ta 
nada a la economía de la ciudad, no le ayuda a ning ún 
empresario en dificultad, el titulo no corresponde con 
el articulado que le colocamos y porque con todas la s 
manifestaciones que son abiertamente ilegales, yo l eí 
la ley, era esta ley 1380 de 25 de enero del año 20 10 
que contiene de las ultimas reglamentaciones del 
congreso de la república para facilitarnos a l
per sonas del congreso de la república para facilitarle  
a las personas naturales que no sean comerciantes q ue 
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las finanzas d el Municipio estamos exonerado de 
impuesto predial a toda la sociedad de economía mix ta, 
donde el Municipio tenga participación a las entida des 
de centralizadas, a las juntas de acción comunal y a 
una gran cantidad de instituciones sin animo 
ese proyecto paso por acá y nuevamente lo aprobamos  y 
al fin no me hablaron si afectaba las finanzas del 
Municipio, no hablaron de inconveniencia lo aprobam os 
todos Uriel, lo respaldamos a usted porque usted es  un 
hombre que trabaja con la comunid
públicamente Uriel Ortiz, me puse a mirar este 
reglamento que tenemos el actual reglamento, el que  
raja el funcionamiento de este cabildo y tiene como  20 
situaciones que aquí no estamos cumpliendo, además este 
es un proyecto que yo l o cojo con mucho cuidado, porque 
este es ilegal este proyecto, este proyecto fue vot ando 
contra la constitución política, este proyecto no 
resiste una demanda, este proyecto es ilegal ¿Por q ué?, 
porque ya no aparecía la reforma constitucional que  
señalaba que los votos de las corporaciones publicas 
deben se públicos no secretos y esto lo votamos 
contrariando la constitución política por señalar u n 
argumento por el cual no hay, y cuando uno presenta  un 
proyecto que es importante dicen es ilegal y es 
inconven iente anoche me puse a mirar el segundo 
proyecto el que estamos mirando hoy que tienen un 
rimbombante titulo “por el cual se apoya 
institucionalmente a las personas naturales no 
comerciantes en estado de insolvencia económica con  

omicilio en el Municipio 
le pusieron a ese proyecto Concejales y nos ponemos  a 
mirar el contenido y es… no tiene nada, no propone 
nada, no lanza ningún salvavidas a nadie que esta e n 
dificultades económicas entonces yo quiero que con el 
mismo… y aquí no  quiero convencer a nadie simplemente 
quiero manifestarles porque van a votar este proyec to 
de manera negativa, porque este proyecto no le apor ta 
nada a la economía de la ciudad, no le ayuda a ning ún 
empresario en dificultad, el titulo no corresponde con 

l articulado que le colocamos y porque con todas la s 
manifestaciones que son abiertamente ilegales, yo l eí 
la ley, era esta ley 1380 de 25 de enero del año 20 10 
que contiene de las ultimas reglamentaciones del 
congreso de la república para facilitarnos a l

sonas del congreso de la república para facilitarle  
a las personas naturales que no sean comerciantes q ue 

2 FOLIO 31 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

el Municipio estamos exonerado de 
impuesto predial a toda la sociedad de economía mix ta, 
donde el Municipio tenga participación a las entida des 
de centralizadas, a las juntas de acción comunal y a 
una gran cantidad de instituciones sin animo 
ese proyecto paso por acá y nuevamente lo aprobamos  y 
al fin no me hablaron si afectaba las finanzas del 
Municipio, no hablaron de inconveniencia lo aprobam os 
todos Uriel, lo respaldamos a usted porque usted es  un 
hombre que trabaja con la comunid ad eso de lo reconozco 
públicamente Uriel Ortiz, me puse a mirar este 
reglamento que tenemos el actual reglamento, el que  
raja el funcionamiento de este cabildo y tiene como  20 
situaciones que aquí no estamos cumpliendo, además este 

o cojo con mucho cuidado, porque 
este es ilegal este proyecto, este proyecto fue vot ando 
contra la constitución política, este proyecto no 
resiste una demanda, este proyecto es ilegal ¿Por q ué?, 
porque ya no aparecía la reforma constitucional que  

que los votos de las corporaciones publicas 
deben se públicos no secretos y esto lo votamos 
contrariando la constitución política por señalar u n 
argumento por el cual no hay, y cuando uno presenta  un 
proyecto que es importante dicen es ilegal y es 

iente anoche me puse a mirar el segundo 
proyecto el que estamos mirando hoy que tienen un 
rimbombante titulo “por el cual se apoya 
institucionalmente a las personas naturales no 
comerciantes en estado de insolvencia económica con  

omicilio en el Municipio de Bucaramanga”, que titulo 
le pusieron a ese proyecto Concejales y nos ponemos  a 
mirar el contenido y es… no tiene nada, no propone 
nada, no lanza ningún salvavidas a nadie que esta e n 
dificultades económicas entonces yo quiero que con el 

quiero convencer a nadie simplemente 
quiero manifestarles porque van a votar este proyec to 
de manera negativa, porque este proyecto no le apor ta 
nada a la economía de la ciudad, no le ayuda a ning ún 
empresario en dificultad, el titulo no corresponde con 

l articulado que le colocamos y porque con todas la s 
manifestaciones que son abiertamente ilegales, yo l eí 
la ley, era esta ley 1380 de 25 de enero del año 20 10 
que contiene de las ultimas reglamentaciones del 
congreso de la república para facilitarnos a l

sonas del congreso de la república para facilitarle  
a las personas naturales que no sean comerciantes q ue 
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el Municipio estamos exonerado de 
impuesto predial a toda la sociedad de economía mix ta, 
donde el Municipio tenga participación a las entida des 
de centralizadas, a las juntas de acción comunal y a 
una gran cantidad de instituciones sin animo de lucro 
ese proyecto paso por acá y nuevamente lo aprobamos  y 
al fin no me hablaron si afectaba las finanzas del 
Municipio, no hablaron de inconveniencia lo aprobam os 
todos Uriel, lo respaldamos a usted porque usted es  un 

ad eso de lo reconozco 
públicamente Uriel Ortiz, me puse a mirar este 
reglamento que tenemos el actual reglamento, el que  
raja el funcionamiento de este cabildo y tiene como  20 
situaciones que aquí no estamos cumpliendo, además este 

o cojo con mucho cuidado, porque 
este es ilegal este proyecto, este proyecto fue vot ando 
contra la constitución política, este proyecto no 
resiste una demanda, este proyecto es ilegal ¿Por q ué?, 
porque ya no aparecía la reforma constitucional que  

que los votos de las corporaciones publicas 
deben se públicos no secretos y esto lo votamos 
contrariando la constitución política por señalar u n 
argumento por el cual no hay, y cuando uno presenta  un 
proyecto que es importante dicen es ilegal y es 

iente anoche me puse a mirar el segundo 
proyecto el que estamos mirando hoy que tienen un 
rimbombante titulo “por el cual se apoya 
institucionalmente a las personas naturales no 
comerciantes en estado de insolvencia económica con  

de Bucaramanga”, que titulo 
le pusieron a ese proyecto Concejales y nos ponemos  a 
mirar el contenido y es… no tiene nada, no propone 
nada, no lanza ningún salvavidas a nadie que esta e n 
dificultades económicas entonces yo quiero que con el 

quiero convencer a nadie simplemente 
quiero manifestarles porque van a votar este proyec to 
de manera negativa, porque este proyecto no le apor ta 
nada a la economía de la ciudad, no le ayuda a ning ún 
empresario en dificultad, el titulo no corresponde con 

l articulado que le colocamos y porque con todas la s 
manifestaciones que son abiertamente ilegales, yo l eí 
la ley, era esta ley 1380 de 25 de enero del año 20 10 
que contiene de las ultimas reglamentaciones del 
congreso de la república para facilitarnos a l as 

sonas del congreso de la república para facilitarle  
a las personas naturales que no sean comerciantes q ue 



 

pueden celebrar convenio de pago con su acreedores esto 
tiene un proceso de tipo concursal muy parecido al que 
tiene el código de comercio, los 
entienden es un proceso universal señores Concejale s 
cuando una persona natural incurre en prestación de  
pagos y su artículo cuarto les esta diciendo cuando  hay 
pagos, nos dice que cuando una persona no cumple co n 
sus obligaciones por lo m
cesación de pagos entonces puede ocurrir aun centro  de 
conciliación y a juez de la república para tramitar  
este procedimiento, procedimiento universal señores  
Concejales porque buscan que todos los bienes del 
deudor vendan 
todos los acreedores de esa persona natural vengan a 
ese perezoso concursal para que se pongan de acuerd o 
con el deudor no comerciante frente a un conciliado r y 
frente a juez para que dirijan como se van a pagar las 
obligacione
Concejales; y contemplo como cualquier perezoso de 
índole concursal de procedimiento mercantil si mira ran 
el código del comercio oportunidades para hacerse 
presentes, oportunidades para que el deudor persona  
natural i
de sus obligaciones objeto a los créditos porque ya  
fueron pagados, porque están presentados en cuantía s 
superior a los que dicen los títulos, porque son 
simulados, porque están prescritos ahí se esta 
planeando 
que el juez califique y gradué los créditos que dig a 
cuales están en prelación, cuales tienen preferenci a 
para el pago 
ejemplo: créditos quirografarios, aquí en este 
proced imiento concursal señores Concejales están 
haciendo una expresa reserva que los procesos de 
alimentos y los derivados de obligaciones laborales  no 
quedan sometidos a este régimen estricto de suspens ión, 
cada vez que un conciliador que un 
solicitud de una persona natural para llamar a sus 
acreedores aparecen unos efectos automáticos, se 
suspende todos los procesos de ejecución la filosof ía 
de la ley es muy buena es evitar que se tramitan mu chos 
procesos en diferentes juzgados de la ciudad o 
para cobrar las deudas contra una persona entonces la 
ley permite y los obliga a que todos vengan al proc eso 
que consiste en que todos los acreedores del mismo 
nivel tienen la misma obligación, no puede haber un a 
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pueden celebrar convenio de pago con su acreedores esto 
tiene un proceso de tipo concursal muy parecido al que 
tiene el código de comercio, los 
entienden es un proceso universal señores Concejale s 
cuando una persona natural incurre en prestación de  
pagos y su artículo cuarto les esta diciendo cuando  hay 
pagos, nos dice que cuando una persona no cumple co n 
sus obligaciones por lo m
cesación de pagos entonces puede ocurrir aun centro  de 
conciliación y a juez de la república para tramitar  
este procedimiento, procedimiento universal señores  
Concejales porque buscan que todos los bienes del 
deudor vendan a la mesa de este procedimiento y que 
todos los acreedores de esa persona natural vengan a 
ese perezoso concursal para que se pongan de acuerd o 
con el deudor no comerciante frente a un conciliado r y 
frente a juez para que dirijan como se van a pagar las 
obligacione s esa es la estructura general señores 
Concejales; y contemplo como cualquier perezoso de 
índole concursal de procedimiento mercantil si mira ran 
el código del comercio oportunidades para hacerse 
presentes, oportunidades para que el deudor persona  
natural i nsolvente o que no pueda cumplir con el pago 
de sus obligaciones objeto a los créditos porque ya  
fueron pagados, porque están presentados en cuantía s 
superior a los que dicen los títulos, porque son 
simulados, porque están prescritos ahí se esta 
planeando la posibilidad, hay la posibilidad también 
que el juez califique y gradué los créditos que dig a 
cuales están en prelación, cuales tienen preferenci a 
para el pago o si son todas de la misma categoría por 
ejemplo: créditos quirografarios, aquí en este 

imiento concursal señores Concejales están 
haciendo una expresa reserva que los procesos de 
alimentos y los derivados de obligaciones laborales  no 
quedan sometidos a este régimen estricto de suspens ión, 
cada vez que un conciliador que un 

olicitud de una persona natural para llamar a sus 
acreedores aparecen unos efectos automáticos, se 
suspende todos los procesos de ejecución la filosof ía 
de la ley es muy buena es evitar que se tramitan mu chos 
procesos en diferentes juzgados de la ciudad o 
para cobrar las deudas contra una persona entonces la 
ley permite y los obliga a que todos vengan al proc eso 
que consiste en que todos los acreedores del mismo 
nivel tienen la misma obligación, no puede haber un a 
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pueden celebrar convenio de pago con su acreedores esto 
tiene un proceso de tipo concursal muy parecido al que 
tiene el código de comercio, los abogados aquí me 
entienden es un proceso universal señores Concejale s 
cuando una persona natural incurre en prestación de  
pagos y su artículo cuarto les esta diciendo cuando  hay 
pagos, nos dice que cuando una persona no cumple co n 
sus obligaciones por lo m enos 2 obligaciones hay 
cesación de pagos entonces puede ocurrir aun centro  de 
conciliación y a juez de la república para tramitar  
este procedimiento, procedimiento universal señores  
Concejales porque buscan que todos los bienes del 

de este procedimiento y que 
todos los acreedores de esa persona natural vengan a 
ese perezoso concursal para que se pongan de acuerd o 
con el deudor no comerciante frente a un conciliado r y 
frente a juez para que dirijan como se van a pagar las 

s esa es la estructura general señores 
Concejales; y contemplo como cualquier perezoso de 
índole concursal de procedimiento mercantil si mira ran 
el código del comercio oportunidades para hacerse 
presentes, oportunidades para que el deudor persona  

nsolvente o que no pueda cumplir con el pago 
de sus obligaciones objeto a los créditos porque ya  
fueron pagados, porque están presentados en cuantía s 
superior a los que dicen los títulos, porque son 
simulados, porque están prescritos ahí se esta 

la posibilidad, hay la posibilidad también 
que el juez califique y gradué los créditos que dig a 
cuales están en prelación, cuales tienen preferenci a 

o si son todas de la misma categoría por 
ejemplo: créditos quirografarios, aquí en este 

imiento concursal señores Concejales están 
haciendo una expresa reserva que los procesos de 
alimentos y los derivados de obligaciones laborales  no 
quedan sometidos a este régimen estricto de suspens ión, 
cada vez que un conciliador que un  juez acepta una 

olicitud de una persona natural para llamar a sus 
acreedores aparecen unos efectos automáticos, se 
suspende todos los procesos de ejecución la filosof ía 
de la ley es muy buena es evitar que se tramitan mu chos 
procesos en diferentes juzgados de la ciudad o 
para cobrar las deudas contra una persona entonces la 
ley permite y los obliga a que todos vengan al proc eso 
que consiste en que todos los acreedores del mismo 
nivel tienen la misma obligación, no puede haber un a 
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pueden celebrar convenio de pago con su acreedores esto 
tiene un proceso de tipo concursal muy parecido al que 

abogados aquí me 
entienden es un proceso universal señores Concejale s 
cuando una persona natural incurre en prestación de  
pagos y su artículo cuarto les esta diciendo cuando  hay 
pagos, nos dice que cuando una persona no cumple co n 

enos 2 obligaciones hay 
cesación de pagos entonces puede ocurrir aun centro  de 
conciliación y a juez de la república para tramitar  
este procedimiento, procedimiento universal señores  
Concejales porque buscan que todos los bienes del 

de este procedimiento y que 
todos los acreedores de esa persona natural vengan a 
ese perezoso concursal para que se pongan de acuerd o 
con el deudor no comerciante frente a un conciliado r y 
frente a juez para que dirijan como se van a pagar las 

s esa es la estructura general señores 
Concejales; y contemplo como cualquier perezoso de 
índole concursal de procedimiento mercantil si mira ran 
el código del comercio oportunidades para hacerse 
presentes, oportunidades para que el deudor persona  

nsolvente o que no pueda cumplir con el pago 
de sus obligaciones objeto a los créditos porque ya  
fueron pagados, porque están presentados en cuantía s 
superior a los que dicen los títulos, porque son 
simulados, porque están prescritos ahí se esta 

la posibilidad, hay la posibilidad también 
que el juez califique y gradué los créditos que dig a 
cuales están en prelación, cuales tienen preferenci a 

o si son todas de la misma categoría por 
ejemplo: créditos quirografarios, aquí en este 

imiento concursal señores Concejales están 
haciendo una expresa reserva que los procesos de 
alimentos y los derivados de obligaciones laborales  no 
quedan sometidos a este régimen estricto de suspens ión, 

juez acepta una 
olicitud de una persona natural para llamar a sus 

acreedores aparecen unos efectos automáticos, se 
suspende todos los procesos de ejecución la filosof ía 
de la ley es muy buena es evitar que se tramitan mu chos 
procesos en diferentes juzgados de la ciudad o del país 
para cobrar las deudas contra una persona entonces la 
ley permite y los obliga a que todos vengan al proc eso 
que consiste en que todos los acreedores del mismo 
nivel tienen la misma obligación, no puede haber un a 



 

preferencia, una discriminación po
mayor cuantía ósea de Pedro, o de María, o de Juan…  
igualdad de los acreedores y me puse a mirarlo todo  lo 
leí todo leí absolutamente todo consagra los 
procedimientos para redimir las controversias y a v eces 
yo digo con gran respeto po
los considerandos están mal aquí uno no puede firma r en 
sana lógica como lo dice el numero 2 de este 
considerando que la ley 1380 del año 2010 señala 
responsabilidades a los centros de conciliación com o 
escenario valido 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores  
¡eso no es cierto!, porque lo que la ley dice es ot ra 
cosa, lo que la ley dice es que cuando haya 
controversias, cuando no hay acuerdo hay que ir a l as 
fuerzas civiles y por el pr
conciliador como no tiene funciones jurisdiccionale s no 
puede resolver las controversias que se presentan e ntre 
el… quien presenta la solicitud  las persona natura l y 
sus acreedores ni mas faltaba que nos fueran a mete r 
esta mentira e
un proyecto que no propone nada; y miren lo tercero  
para uno soltar la risa, otro considerando: que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar la 
aplicabilidad de la ley 1380 del año 2010 en el 
Municipio 
para aplicar una ley en Bucaramanga este proyecto d ice 
que hay que tener estadísticas luego mientras no ha ya 
estadísticas 
rige en el resto del país pero en Bucaramanga 
esto es el proyecto que nos están trayendo, este el  
proyecto que van aprobar ilegal que no produce nada , 
que no propone nada pero que tal que el artículo 
primero o el artículo segundo si tengan cosas buena s y 
yo analizando los  considerandos Concej
siempre les he dicho soy propositivo uno dice bueno  se 
equivocaron en los considerandos pero leamos porque  si 
es bueno yo lo apruebo así mis proyectos se hundan 
todos aprobare los proyectos de mis compañeros cuan do 
sean legales y sean buenos
artículo primero: mire los incomprensible, articulo  
primero, el Concejo de Bucaramanga después de leer unos 
considerandos ilegales y mentirosos acuerda lo 
siguiente: “autorizar al señor Alcalde de la ciudad  
para firmar con los cent
con domicilio en el Municipio de Bucaramanga conven ios 
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preferencia, una discriminación po
mayor cuantía ósea de Pedro, o de María, o de Juan…  
igualdad de los acreedores y me puse a mirarlo todo  lo 
leí todo leí absolutamente todo consagra los 
procedimientos para redimir las controversias y a v eces 
yo digo con gran respeto po
los considerandos están mal aquí uno no puede firma r en 
sana lógica como lo dice el numero 2 de este 
considerando que la ley 1380 del año 2010 señala 
responsabilidades a los centros de conciliación com o 
escenario valido para reu
personas naturales no comerciantes y sus acreedores  
¡eso no es cierto!, porque lo que la ley dice es ot ra 
cosa, lo que la ley dice es que cuando haya 
controversias, cuando no hay acuerdo hay que ir a l as 
fuerzas civiles y por el pr
conciliador como no tiene funciones jurisdiccionale s no 
puede resolver las controversias que se presentan e ntre 
el… quien presenta la solicitud  las persona natura l y 
sus acreedores ni mas faltaba que nos fueran a mete r 
esta mentira e n el proyecto como fundamento para traer 
un proyecto que no propone nada; y miren lo tercero  
para uno soltar la risa, otro considerando: que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar la 
aplicabilidad de la ley 1380 del año 2010 en el 
Municipio de Bucaramanga, esto es para sábados felices, 
para aplicar una ley en Bucaramanga este proyecto d ice 
que hay que tener estadísticas luego mientras no ha ya 
estadísticas entonces esta ley no rige en Bucaramanga, 
rige en el resto del país pero en Bucaramanga 
esto es el proyecto que nos están trayendo, este el  
proyecto que van aprobar ilegal que no produce nada , 
que no propone nada pero que tal que el artículo 
primero o el artículo segundo si tengan cosas buena s y 
yo analizando los  considerandos Concej
siempre les he dicho soy propositivo uno dice bueno  se 
equivocaron en los considerandos pero leamos porque  si 
es bueno yo lo apruebo así mis proyectos se hundan 
todos aprobare los proyectos de mis compañeros cuan do 
sean legales y sean buenos
artículo primero: mire los incomprensible, articulo  
primero, el Concejo de Bucaramanga después de leer unos 
considerandos ilegales y mentirosos acuerda lo 
siguiente: “autorizar al señor Alcalde de la ciudad  
para firmar con los cent ros de conciliación y arbitraje 
con domicilio en el Municipio de Bucaramanga conven ios 
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preferencia, una discriminación po rque creen que es de 
mayor cuantía ósea de Pedro, o de María, o de Juan…  
igualdad de los acreedores y me puse a mirarlo todo  lo 
leí todo leí absolutamente todo consagra los 
procedimientos para redimir las controversias y a v eces 
yo digo con gran respeto po r el autor del proyecto que 
los considerandos están mal aquí uno no puede firma r en 
sana lógica como lo dice el numero 2 de este 
considerando que la ley 1380 del año 2010 señala 
responsabilidades a los centros de conciliación com o 

para reu nir los conflictos entre 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores  
¡eso no es cierto!, porque lo que la ley dice es ot ra 
cosa, lo que la ley dice es que cuando haya 
controversias, cuando no hay acuerdo hay que ir a l as 
fuerzas civiles y por el pr ocedimiento verbal el 
conciliador como no tiene funciones jurisdiccionale s no 
puede resolver las controversias que se presentan e ntre 
el… quien presenta la solicitud  las persona natura l y 
sus acreedores ni mas faltaba que nos fueran a mete r 

n el proyecto como fundamento para traer 
un proyecto que no propone nada; y miren lo tercero  
para uno soltar la risa, otro considerando: que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar la 
aplicabilidad de la ley 1380 del año 2010 en el 

de Bucaramanga, esto es para sábados felices, 
para aplicar una ley en Bucaramanga este proyecto d ice 
que hay que tener estadísticas luego mientras no ha ya 

entonces esta ley no rige en Bucaramanga, 
rige en el resto del país pero en Bucaramanga 
esto es el proyecto que nos están trayendo, este el  
proyecto que van aprobar ilegal que no produce nada , 
que no propone nada pero que tal que el artículo 
primero o el artículo segundo si tengan cosas buena s y 
yo analizando los  considerandos Concej ales porque yo 
siempre les he dicho soy propositivo uno dice bueno  se 
equivocaron en los considerandos pero leamos porque  si 
es bueno yo lo apruebo así mis proyectos se hundan 
todos aprobare los proyectos de mis compañeros cuan do 
sean legales y sean buenos , benéficos pero dice el 
artículo primero: mire los incomprensible, articulo  
primero, el Concejo de Bucaramanga después de leer unos 
considerandos ilegales y mentirosos acuerda lo 
siguiente: “autorizar al señor Alcalde de la ciudad  

ros de conciliación y arbitraje 
con domicilio en el Municipio de Bucaramanga conven ios 
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creen que es de 
mayor cuantía ósea de Pedro, o de María, o de Juan…  
igualdad de los acreedores y me puse a mirarlo todo  lo 
leí todo leí absolutamente todo consagra los 
procedimientos para redimir las controversias y a v eces 

r el autor del proyecto que 
los considerandos están mal aquí uno no puede firma r en 
sana lógica como lo dice el numero 2 de este 
considerando que la ley 1380 del año 2010 señala 
responsabilidades a los centros de conciliación com o 

nir los conflictos entre 
personas naturales no comerciantes y sus acreedores  
¡eso no es cierto!, porque lo que la ley dice es ot ra 
cosa, lo que la ley dice es que cuando haya 
controversias, cuando no hay acuerdo hay que ir a l as 

ocedimiento verbal el 
conciliador como no tiene funciones jurisdiccionale s no 
puede resolver las controversias que se presentan e ntre 
el… quien presenta la solicitud  las persona natura l y 
sus acreedores ni mas faltaba que nos fueran a mete r 

n el proyecto como fundamento para traer 
un proyecto que no propone nada; y miren lo tercero  
para uno soltar la risa, otro considerando: que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar la 
aplicabilidad de la ley 1380 del año 2010 en el 

de Bucaramanga, esto es para sábados felices, 
para aplicar una ley en Bucaramanga este proyecto d ice 
que hay que tener estadísticas luego mientras no ha ya 

entonces esta ley no rige en Bucaramanga, 
rige en el resto del país pero en Bucaramanga no rige 
esto es el proyecto que nos están trayendo, este el  
proyecto que van aprobar ilegal que no produce nada , 
que no propone nada pero que tal que el artículo 
primero o el artículo segundo si tengan cosas buena s y 

ales porque yo 
siempre les he dicho soy propositivo uno dice bueno  se 
equivocaron en los considerandos pero leamos porque  si 
es bueno yo lo apruebo así mis proyectos se hundan 
todos aprobare los proyectos de mis compañeros cuan do 

, benéficos pero dice el 
artículo primero: mire los incomprensible, articulo  
primero, el Concejo de Bucaramanga después de leer unos 
considerandos ilegales y mentirosos acuerda lo 
siguiente: “autorizar al señor Alcalde de la ciudad  

ros de conciliación y arbitraje 
con domicilio en el Municipio de Bucaramanga conven ios 



 

interadministrativos para darle aplica
1380 del año 2010 a
comerciantes domiciliadas en la ciudad de Bucaraman ga”, 
que es lo que ha
una autorización al Alcalde de la
pidiendo por aquí leí todo y por ninguna parte la 
Administración ni el Alcalde no presento el proyect o ni 
pidió autorización; el proyecto mío lo hunden porqu e 
toco la parte económica, yo pregunto será que suscribir 
un convenio interadministrativo entre el Municipio de 
Bucaramanga y no se quien porque tampoco soy mago p ara 
saber con quien se puede suscribir un eventual conv enio 
interadministrativo será que eso no afe
del Municipio, a mi me parece que si, edificar la 
aplicación de un proyecto de acuerdo con fundamento  en 
que hay que autorizar el Alcalde para que se estudi e un 
convenio será que eso es valido señores Concejales,  yo 
diría que por lo menos 
mismo rasero que aplican al análisis de los proyect os 
no mas, no estoy pidiendo mas, pero bueno dije el 
artículo primero no dice nada y no me convence y es  
ilegal, una autorización que no esta pidiendo el 
Alcalde, las autorizac
aquí no dice por cuanto tiempo le damos la facultad  al 
señor Alcalde así es que trabaja en este cabildo y de 
este proyecto no tengo duda que será aprobado como 
aprobaron el acuerdo 100 y como se han negado a 
modificar el acu
dice el artículo segundo, una recomendación “recome ndar 
a socialización de los alcances a favor de las pers onas 
naturales no comerciantes para que asistan a los 
centros 
confli ctos económicos con sus acreedores
el Municipio de Bucaramanga tenga firmado convenio 
interadministrativo para este fin, ese es el artícu lo 
segundo Concejales, un consejo
naturales que tengan problemas económicos y que se 
quieran someter al tramite de esta norma es un cons ejo 
lo que les vamos a dar imagínense ustedes lo 
contradictorio del proyecto hay que socializar un 
derecho que una persona tiene para que valla a un 
centro de conciliación, mire con mucho respeto 
Concejale
directamente en el artículo pr
que esta autorizando a los centros de conciliación del 
país para que ellos sean 
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interadministrativos para darle aplica
1380 del año 2010 a  favor de las personas no 
comerciantes domiciliadas en la ciudad de Bucaraman ga”, 
que es lo que ha y detrás de esto, el otorgamiento de 
una autorización al Alcalde de la
pidiendo por aquí leí todo y por ninguna parte la 
Administración ni el Alcalde no presento el proyect o ni 
pidió autorización; el proyecto mío lo hunden porqu e 

la parte económica, yo pregunto será que suscribir 
un convenio interadministrativo entre el Municipio de 
Bucaramanga y no se quien porque tampoco soy mago p ara 
saber con quien se puede suscribir un eventual conv enio 
interadministrativo será que eso no afe
del Municipio, a mi me parece que si, edificar la 
aplicación de un proyecto de acuerdo con fundamento  en 
que hay que autorizar el Alcalde para que se estudi e un 
convenio será que eso es valido señores Concejales,  yo 
diría que por lo menos en el análisis se aplique el 
mismo rasero que aplican al análisis de los proyect os 
no mas, no estoy pidiendo mas, pero bueno dije el 
artículo primero no dice nada y no me convence y es  
ilegal, una autorización que no esta pidiendo el 
Alcalde, las autorizac iones tienen que ser protempore 
aquí no dice por cuanto tiempo le damos la facultad  al 
señor Alcalde así es que trabaja en este cabildo y de 
este proyecto no tengo duda que será aprobado como 
aprobaron el acuerdo 100 y como se han negado a 
modificar el acu erdo 100 que es ilegal concejales pero 
dice el artículo segundo, una recomendación “recome ndar 
a socialización de los alcances a favor de las pers onas 
naturales no comerciantes para que asistan a los 
centros de conciliación y arbitraje a dirigir los 

ctos económicos con sus acreedores
el Municipio de Bucaramanga tenga firmado convenio 
interadministrativo para este fin, ese es el artícu lo 
segundo Concejales, un consejo
naturales que tengan problemas económicos y que se 
quieran someter al tramite de esta norma es un cons ejo 
lo que les vamos a dar imagínense ustedes lo 
contradictorio del proyecto hay que socializar un 
derecho que una persona tiene para que valla a un 
centro de conciliación, mire con mucho respeto 
Concejale s eso sobra ¿y sobra porque?, porque es la ley 
directamente en el artículo pr
que esta autorizando a los centros de conciliación del 
país para que ellos sean 
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interadministrativos para darle aplica ción a la ley 
favor de las personas no 

comerciantes domiciliadas en la ciudad de Bucaraman ga”, 
y detrás de esto, el otorgamiento de 

una autorización al Alcalde de la  ciudad que no lo esta 
pidiendo por aquí leí todo y por ninguna parte la 
Administración ni el Alcalde no presento el proyect o ni 
pidió autorización; el proyecto mío lo hunden porqu e 

la parte económica, yo pregunto será que suscribir 
un convenio interadministrativo entre el Municipio de 
Bucaramanga y no se quien porque tampoco soy mago p ara 
saber con quien se puede suscribir un eventual conv enio 
interadministrativo será que eso no afe cta las finanzas 
del Municipio, a mi me parece que si, edificar la 
aplicación de un proyecto de acuerdo con fundamento  en 
que hay que autorizar el Alcalde para que se estudi e un 
convenio será que eso es valido señores Concejales,  yo 

en el análisis se aplique el 
mismo rasero que aplican al análisis de los proyect os 
no mas, no estoy pidiendo mas, pero bueno dije el 
artículo primero no dice nada y no me convence y es  
ilegal, una autorización que no esta pidiendo el 

iones tienen que ser protempore 
aquí no dice por cuanto tiempo le damos la facultad  al 
señor Alcalde así es que trabaja en este cabildo y de 
este proyecto no tengo duda que será aprobado como 
aprobaron el acuerdo 100 y como se han negado a 

erdo 100 que es ilegal concejales pero 
dice el artículo segundo, una recomendación “recome ndar 
a socialización de los alcances a favor de las pers onas 
naturales no comerciantes para que asistan a los 

de conciliación y arbitraje a dirigir los 
ctos económicos con sus acreedores , en los cuales 

el Municipio de Bucaramanga tenga firmado convenio 
interadministrativo para este fin, ese es el artícu lo 
segundo Concejales, un consejo , para las personas 
naturales que tengan problemas económicos y que se 
quieran someter al tramite de esta norma es un cons ejo 
lo que les vamos a dar imagínense ustedes lo 
contradictorio del proyecto hay que socializar un 
derecho que una persona tiene para que valla a un 
centro de conciliación, mire con mucho respeto 

s eso sobra ¿y sobra porque?, porque es la ley 
directamente en el artículo pr imero y en el segundo el 
que esta autorizando a los centros de conciliación del 
país para que ellos sean competentes para tramitar 
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ción a la ley 
favor de las personas no 

comerciantes domiciliadas en la ciudad de Bucaraman ga”, 
y detrás de esto, el otorgamiento de 

ciudad que no lo esta 
pidiendo por aquí leí todo y por ninguna parte la 
Administración ni el Alcalde no presento el proyect o ni 
pidió autorización; el proyecto mío lo hunden porqu e 

la parte económica, yo pregunto será que suscribir 
un convenio interadministrativo entre el Municipio de 
Bucaramanga y no se quien porque tampoco soy mago p ara 
saber con quien se puede suscribir un eventual conv enio 

cta las finanzas 
del Municipio, a mi me parece que si, edificar la 
aplicación de un proyecto de acuerdo con fundamento  en 
que hay que autorizar el Alcalde para que se estudi e un 
convenio será que eso es valido señores Concejales,  yo 

en el análisis se aplique el 
mismo rasero que aplican al análisis de los proyect os 
no mas, no estoy pidiendo mas, pero bueno dije el 
artículo primero no dice nada y no me convence y es  
ilegal, una autorización que no esta pidiendo el 

iones tienen que ser protempore 
aquí no dice por cuanto tiempo le damos la facultad  al 
señor Alcalde así es que trabaja en este cabildo y de 
este proyecto no tengo duda que será aprobado como 
aprobaron el acuerdo 100 y como se han negado a 

erdo 100 que es ilegal concejales pero 
dice el artículo segundo, una recomendación “recome ndar 
a socialización de los alcances a favor de las pers onas 
naturales no comerciantes para que asistan a los 

de conciliación y arbitraje a dirigir los 
en los cuales 

el Municipio de Bucaramanga tenga firmado convenio 
interadministrativo para este fin, ese es el artícu lo 

para las personas 
naturales que tengan problemas económicos y que se 
quieran someter al tramite de esta norma es un cons ejo 
lo que les vamos a dar imagínense ustedes lo 
contradictorio del proyecto hay que socializar un 
derecho que una persona tiene para que valla a un 
centro de conciliación, mire con mucho respeto 

s eso sobra ¿y sobra porque?, porque es la ley 
imero y en el segundo el 

que esta autorizando a los centros de conciliación del 
competentes para tramitar 



 

estos procedimientos con personas no comerciante
sin embargo como los proyecto los pueden modificar y yo 
se que aquí se modifican durante el tramite de la 
plenaria entonces me gustaría que el ponente o los 
ponentes, o el autor, o los autores o algún Conceja l me 
diga cual es la utilidad practica de
la garantía que si a mi me demuestran que el proyec to 
es bueno no tengo ningún problema en votarlo e mane ra 
favorable, hoy el proyecto no sirve para nada salvo  una 
buena intención de registrar un proyecto de acuerdo  
pero que en la practi
ninguna persona natural, aquí no hay extensión, no hay 
condonación, no hay ni siquiera un acompañamiento d el 
Municipio 
dicho bueno el Municipio va a facilitar alguno de l os 
abogados
le arme la solicitud y le llegue el conciliador y l e 
acompañe nada llevar un registro Concejales como di ce 
el numeral cuarto de los considerandos es que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar l
aplicabilidad hombre no hay nada mas ilegal Conceja les, 
aquí hay abogados colegas, aquí hay amigos, compañe ros 
que están estudiando derecho pregunto no hacemos un  oso 
diciendo que la ley 1380 que es una ley de la repúb lica 
sea general, que es impersonal,
es obligatoria aquí lo estamos condicionando a que haya 
estadísticas y evaluaciones para la aplicación oiga  que 
bueno que este Concejo pueda decirle al congreso de  la 
república que aquí no acatamos las leyes, porque es  
aquí primero t
estadísticas para saber si la vamos aplicar, esto s i 
francamente Concejales yo creo que no hace falta qu e 
nos ayuden a difundir la jurídica de este cabildo s i yo 
estoy equivocado con mucho gusto, pero a mi si me 
gustaría Presi
iniciativa de la Administración o por algún Conceja l 
vallan a la oficina jurídica para que nos digan alg o yo 
creo que una persona que conozca la obligatoriedad de 
la ley no puede aprobar un proyecto en estas 
condici ones sin embargo yo de que aquí hay 
aprobar todo y no tengo duda que esto puede ser 
aprobado así como lo presentaron; pero Presidenta a lgo 
mas, mire si uno se quisiera volver legalista porqu e es 
que todos mis proyectos los hunden por legalidad, p or 
conveniencia o como el de que 
que no quiero traerla aquí a mi si me gustaría que 
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estos procedimientos con personas no comerciante
sin embargo como los proyecto los pueden modificar y yo 
se que aquí se modifican durante el tramite de la 
plenaria entonces me gustaría que el ponente o los 
ponentes, o el autor, o los autores o algún Conceja l me 

cual es la utilidad practica de
la garantía que si a mi me demuestran que el proyec to 
es bueno no tengo ningún problema en votarlo e mane ra 
favorable, hoy el proyecto no sirve para nada salvo  una 
buena intención de registrar un proyecto de acuerdo  
pero que en la practi ca no le trae ningún beneficio a 
ninguna persona natural, aquí no hay extensión, no hay 
condonación, no hay ni siquiera un acompañamiento d el 
Municipio a los empresarios, que bueno que hubieran 
dicho bueno el Municipio va a facilitar alguno de l os 
abogados  que dispone para que oriente a un empresario y 
le arme la solicitud y le llegue el conciliador y l e 
acompañe nada llevar un registro Concejales como di ce 
el numeral cuarto de los considerandos es que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar l
aplicabilidad hombre no hay nada mas ilegal Conceja les, 
aquí hay abogados colegas, aquí hay amigos, compañe ros 
que están estudiando derecho pregunto no hacemos un  oso 
diciendo que la ley 1380 que es una ley de la repúb lica 
sea general, que es impersonal,
es obligatoria aquí lo estamos condicionando a que haya 
estadísticas y evaluaciones para la aplicación oiga  que 
bueno que este Concejo pueda decirle al congreso de  la 
república que aquí no acatamos las leyes, porque es  
aquí primero t enemos que evaluarlos y hacer 
estadísticas para saber si la vamos aplicar, esto s i 
francamente Concejales yo creo que no hace falta qu e 
nos ayuden a difundir la jurídica de este cabildo s i yo 
estoy equivocado con mucho gusto, pero a mi si me 
gustaría Presi denta que proyectos que lleguen aquí por 
iniciativa de la Administración o por algún Conceja l 
vallan a la oficina jurídica para que nos digan alg o yo 
creo que una persona que conozca la obligatoriedad de 
la ley no puede aprobar un proyecto en estas 

ones sin embargo yo de que aquí hay 
aprobar todo y no tengo duda que esto puede ser 
aprobado así como lo presentaron; pero Presidenta a lgo 
mas, mire si uno se quisiera volver legalista porqu e es 
que todos mis proyectos los hunden por legalidad, p or 
conveniencia o como el de que 
que no quiero traerla aquí a mi si me gustaría que 

2 FOLIO 35 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

estos procedimientos con personas no comerciante
sin embargo como los proyecto los pueden modificar y yo 
se que aquí se modifican durante el tramite de la 
plenaria entonces me gustaría que el ponente o los 
ponentes, o el autor, o los autores o algún Conceja l me 

cual es la utilidad practica de  este proyecto con 
la garantía que si a mi me demuestran que el proyec to 
es bueno no tengo ningún problema en votarlo e mane ra 
favorable, hoy el proyecto no sirve para nada salvo  una 
buena intención de registrar un proyecto de acuerdo  

ca no le trae ningún beneficio a 
ninguna persona natural, aquí no hay extensión, no hay 
condonación, no hay ni siquiera un acompañamiento d el 

a los empresarios, que bueno que hubieran 
dicho bueno el Municipio va a facilitar alguno de l os 

que dispone para que oriente a un empresario y 
le arme la solicitud y le llegue el conciliador y l e 
acompañe nada llevar un registro Concejales como di ce 
el numeral cuarto de los considerandos es que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar l
aplicabilidad hombre no hay nada mas ilegal Conceja les, 
aquí hay abogados colegas, aquí hay amigos, compañe ros 
que están estudiando derecho pregunto no hacemos un  oso 
diciendo que la ley 1380 que es una ley de la repúb lica 
sea general, que es impersonal,  que es abstracta, que 
es obligatoria aquí lo estamos condicionando a que haya 
estadísticas y evaluaciones para la aplicación oiga  que 
bueno que este Concejo pueda decirle al congreso de  la 
república que aquí no acatamos las leyes, porque es  

enemos que evaluarlos y hacer 
estadísticas para saber si la vamos aplicar, esto s i 
francamente Concejales yo creo que no hace falta qu e 
nos ayuden a difundir la jurídica de este cabildo s i yo 
estoy equivocado con mucho gusto, pero a mi si me 

denta que proyectos que lleguen aquí por 
iniciativa de la Administración o por algún Conceja l 
vallan a la oficina jurídica para que nos digan alg o yo 
creo que una persona que conozca la obligatoriedad de 
la ley no puede aprobar un proyecto en estas 

ones sin embargo yo de que aquí hay mayoría para 
aprobar todo y no tengo duda que esto puede ser 
aprobado así como lo presentaron; pero Presidenta a lgo 
mas, mire si uno se quisiera volver legalista porqu e es 
que todos mis proyectos los hunden por legalidad, p or 
conveniencia o como el de que días que fue una causal 
que no quiero traerla aquí a mi si me gustaría que 
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estos procedimientos con personas no comerciante s pero 
sin embargo como los proyecto los pueden modificar y yo 
se que aquí se modifican durante el tramite de la 
plenaria entonces me gustaría que el ponente o los 
ponentes, o el autor, o los autores o algún Conceja l me 

este proyecto con 
la garantía que si a mi me demuestran que el proyec to 
es bueno no tengo ningún problema en votarlo e mane ra 
favorable, hoy el proyecto no sirve para nada salvo  una 
buena intención de registrar un proyecto de acuerdo  

ca no le trae ningún beneficio a 
ninguna persona natural, aquí no hay extensión, no hay 
condonación, no hay ni siquiera un acompañamiento d el 

a los empresarios, que bueno que hubieran 
dicho bueno el Municipio va a facilitar alguno de l os 

que dispone para que oriente a un empresario y 
le arme la solicitud y le llegue el conciliador y l e 
acompañe nada llevar un registro Concejales como di ce 
el numeral cuarto de los considerandos es que es 
necesario poseer estadísticas que permitan evaluar l a 
aplicabilidad hombre no hay nada mas ilegal Conceja les, 
aquí hay abogados colegas, aquí hay amigos, compañe ros 
que están estudiando derecho pregunto no hacemos un  oso 
diciendo que la ley 1380 que es una ley de la repúb lica 

que es abstracta, que 
es obligatoria aquí lo estamos condicionando a que haya 
estadísticas y evaluaciones para la aplicación oiga  que 
bueno que este Concejo pueda decirle al congreso de  la 
república que aquí no acatamos las leyes, porque es  

enemos que evaluarlos y hacer 
estadísticas para saber si la vamos aplicar, esto s i 
francamente Concejales yo creo que no hace falta qu e 
nos ayuden a difundir la jurídica de este cabildo s i yo 
estoy equivocado con mucho gusto, pero a mi si me 

denta que proyectos que lleguen aquí por 
iniciativa de la Administración o por algún Conceja l 
vallan a la oficina jurídica para que nos digan alg o yo 
creo que una persona que conozca la obligatoriedad de 
la ley no puede aprobar un proyecto en estas 

mayoría para 
aprobar todo y no tengo duda que esto puede ser 
aprobado así como lo presentaron; pero Presidenta a lgo 
mas, mire si uno se quisiera volver legalista porqu e es 
que todos mis proyectos los hunden por legalidad, p or 

días que fue una causal 
que no quiero traerla aquí a mi si me gustaría que 



 

trajeran este reglamento y que consulten la fuente de 
donde lo copiaron ahí se estableció que entre el 
primero y segundo debate haya legación de publicar en 
la gaceta del Concejo la
ponentes de los acuerdos y pregunto Concejales ¿est a 
ponencia fue publicada en la gaceta del cabildo?, a hí 
lo dice no me lo estoy inventando, en alguna 
oportunidad me puse y aquí tengo a mano 20 o 25 pas os y 
procedimientos que no e
requisito de procedimiento que se creo en este cabi ldo 
en este reglamento que reformo el anterior pues deb emos 
cumplirlo, es que los reglamentos son para cumplirl os 
uno no puede aprobar un reglamento aquí para mirar 
cuales ar
entonces yo quiero que me digan por Secretaria dond e se 
publico, en que gaceta porque a mi no  me entregaro n la 
gaceta donde publicaron la ponencia para primer deb ate 
y señores Concejales esto lo digo con mas c
que ni siquiera lo he dicho en voz baja a nadie ni a 
las dos señoras que se sientan aquí con migo, mis 
señoras Concejales de bancada mire pongamos a las 
Unidades de Apoyo para que nos lean los proyectos q ue 
no hunda un buen proyecto como hundiero
modificación al plan de parqueaderos porque dijeron  que 
el proyecto era bueno es que yo no lo había leído p ero 
lo hundimos, o estoy equivocado si mis compañeros q ue 
estuvieron ahí me desmienten yo acepto que soy un 
mentiroso, me lo dijeran así p
bueno, una norma que se convirtió en una camisa de 
fuerza que esta lesionando de manera grabe a los 
empresarios y fue hundido y después de que lo hundi eron 
si es que era bueno yo no lo había leído, no sabia que 
era eso, no así no por fa
digno para mi trabajo yo también hago un esfuerzo c omo 
el de ustedes que merece mire aquí la Doctora Carme n 
Lucia presento una iniciativa muy importante y todo s 
votábamos positivo, la aprobación de todos los 
artículos bienveni
lo menos discútanlo Concejales, es que ni siquiera 
merece una discusión seria un proyecto tan importan te y 
aquí esta haciendo carrera desafortunadamente entre  la 
mayoría de Concejales el proverbio latino… nadie pu ede 
alegar su propia torpeza, aquí aprueban los acuerdos  y 
uno les dicen que es ilegales y dicen es que no nos  
dijeron antes uno que va a saber de eso si que no s omos 
abogados, eso no sirve de excusa la ignorancia la l ey 

ACTA 052

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

trajeran este reglamento y que consulten la fuente de 
donde lo copiaron ahí se estableció que entre el 
primero y segundo debate haya legación de publicar en 
la gaceta del Concejo la
ponentes de los acuerdos y pregunto Concejales ¿est a 
ponencia fue publicada en la gaceta del cabildo?, a hí 
lo dice no me lo estoy inventando, en alguna 
oportunidad me puse y aquí tengo a mano 20 o 25 pas os y 
procedimientos que no e stamos cumpliendo si ese es un 
requisito de procedimiento que se creo en este cabi ldo 
en este reglamento que reformo el anterior pues deb emos 
cumplirlo, es que los reglamentos son para cumplirl os 
uno no puede aprobar un reglamento aquí para mirar 
cuales ar tículos del reglamento cumplimos y cuales no, 
entonces yo quiero que me digan por Secretaria dond e se 
publico, en que gaceta porque a mi no  me entregaro n la 
gaceta donde publicaron la ponencia para primer deb ate 
y señores Concejales esto lo digo con mas c
que ni siquiera lo he dicho en voz baja a nadie ni a 
las dos señoras que se sientan aquí con migo, mis 
señoras Concejales de bancada mire pongamos a las 
Unidades de Apoyo para que nos lean los proyectos q ue 

hunda un buen proyecto como hundiero
modificación al plan de parqueaderos porque dijeron  que 
el proyecto era bueno es que yo no lo había leído p ero 
lo hundimos, o estoy equivocado si mis compañeros q ue 
estuvieron ahí me desmienten yo acepto que soy un 
mentiroso, me lo dijeran así p
bueno, una norma que se convirtió en una camisa de 
fuerza que esta lesionando de manera grabe a los 
empresarios y fue hundido y después de que lo hundi eron 
si es que era bueno yo no lo había leído, no sabia que 
era eso, no así no por fa vor yo reclamo un tratamiento 
digno para mi trabajo yo también hago un esfuerzo c omo 
el de ustedes que merece mire aquí la Doctora Carme n 
Lucia presento una iniciativa muy importante y todo s 
votábamos positivo, la aprobación de todos los 
artículos bienveni do su trabajo pero el de nosotros por 
lo menos discútanlo Concejales, es que ni siquiera 
merece una discusión seria un proyecto tan importan te y 
aquí esta haciendo carrera desafortunadamente entre  la 
mayoría de Concejales el proverbio latino… nadie pu ede 

legar su propia torpeza, aquí aprueban los acuerdos  y 
uno les dicen que es ilegales y dicen es que no nos  
dijeron antes uno que va a saber de eso si que no s omos 
abogados, eso no sirve de excusa la ignorancia la l ey 
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trajeran este reglamento y que consulten la fuente de 
donde lo copiaron ahí se estableció que entre el 
primero y segundo debate haya legación de publicar en 
la gaceta del Concejo la  ponencia que rindan los 
ponentes de los acuerdos y pregunto Concejales ¿est a 
ponencia fue publicada en la gaceta del cabildo?, a hí 
lo dice no me lo estoy inventando, en alguna 
oportunidad me puse y aquí tengo a mano 20 o 25 pas os y 

stamos cumpliendo si ese es un 
requisito de procedimiento que se creo en este cabi ldo 
en este reglamento que reformo el anterior pues deb emos 
cumplirlo, es que los reglamentos son para cumplirl os 
uno no puede aprobar un reglamento aquí para mirar 

tículos del reglamento cumplimos y cuales no, 
entonces yo quiero que me digan por Secretaria dond e se 
publico, en que gaceta porque a mi no  me entregaro n la 
gaceta donde publicaron la ponencia para primer deb ate 
y señores Concejales esto lo digo con mas c ariño por 
que ni siquiera lo he dicho en voz baja a nadie ni a 
las dos señoras que se sientan aquí con migo, mis 
señoras Concejales de bancada mire pongamos a las 
Unidades de Apoyo para que nos lean los proyectos q ue 

hunda un buen proyecto como hundiero n el de la 
modificación al plan de parqueaderos porque dijeron  que 
el proyecto era bueno es que yo no lo había leído p ero 
lo hundimos, o estoy equivocado si mis compañeros q ue 
estuvieron ahí me desmienten yo acepto que soy un 
mentiroso, me lo dijeran así p ero era un proyecto 
bueno, una norma que se convirtió en una camisa de 
fuerza que esta lesionando de manera grabe a los 
empresarios y fue hundido y después de que lo hundi eron 
si es que era bueno yo no lo había leído, no sabia que 

vor yo reclamo un tratamiento 
digno para mi trabajo yo también hago un esfuerzo c omo 
el de ustedes que merece mire aquí la Doctora Carme n 
Lucia presento una iniciativa muy importante y todo s 
votábamos positivo, la aprobación de todos los 

do su trabajo pero el de nosotros por 
lo menos discútanlo Concejales, es que ni siquiera 
merece una discusión seria un proyecto tan importan te y 
aquí esta haciendo carrera desafortunadamente entre  la 
mayoría de Concejales el proverbio latino… nadie pu ede 

legar su propia torpeza, aquí aprueban los acuerdos  y 
uno les dicen que es ilegales y dicen es que no nos  
dijeron antes uno que va a saber de eso si que no s omos 
abogados, eso no sirve de excusa la ignorancia la l ey 
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trajeran este reglamento y que consulten la fuente de 
donde lo copiaron ahí se estableció que entre el 
primero y segundo debate haya legación de publicar en 

ponencia que rindan los 
ponentes de los acuerdos y pregunto Concejales ¿est a 
ponencia fue publicada en la gaceta del cabildo?, a hí 
lo dice no me lo estoy inventando, en alguna 
oportunidad me puse y aquí tengo a mano 20 o 25 pas os y 

stamos cumpliendo si ese es un 
requisito de procedimiento que se creo en este cabi ldo 
en este reglamento que reformo el anterior pues deb emos 
cumplirlo, es que los reglamentos son para cumplirl os 
uno no puede aprobar un reglamento aquí para mirar 

tículos del reglamento cumplimos y cuales no, 
entonces yo quiero que me digan por Secretaria dond e se 
publico, en que gaceta porque a mi no  me entregaro n la 
gaceta donde publicaron la ponencia para primer deb ate 

ariño por 
que ni siquiera lo he dicho en voz baja a nadie ni a 
las dos señoras que se sientan aquí con migo, mis 
señoras Concejales de bancada mire pongamos a las 
Unidades de Apoyo para que nos lean los proyectos q ue 

n el de la 
modificación al plan de parqueaderos porque dijeron  que 
el proyecto era bueno es que yo no lo había leído p ero 
lo hundimos, o estoy equivocado si mis compañeros q ue 
estuvieron ahí me desmienten yo acepto que soy un 

ero era un proyecto 
bueno, una norma que se convirtió en una camisa de 
fuerza que esta lesionando de manera grabe a los 
empresarios y fue hundido y después de que lo hundi eron 
si es que era bueno yo no lo había leído, no sabia que 

vor yo reclamo un tratamiento 
digno para mi trabajo yo también hago un esfuerzo c omo 
el de ustedes que merece mire aquí la Doctora Carme n 
Lucia presento una iniciativa muy importante y todo s 
votábamos positivo, la aprobación de todos los 

do su trabajo pero el de nosotros por 
lo menos discútanlo Concejales, es que ni siquiera 
merece una discusión seria un proyecto tan importan te y 
aquí esta haciendo carrera desafortunadamente entre  la 
mayoría de Concejales el proverbio latino… nadie pu ede 

legar su propia torpeza, aquí aprueban los acuerdos  y 
uno les dicen que es ilegales y dicen es que no nos  
dijeron antes uno que va a saber de eso si que no s omos 
abogados, eso no sirve de excusa la ignorancia la l ey  



 

 
no sirve de excusa, pero lo que a uno 
que esta la oportunidad de que revisen yo no digo q ue 
aprueben el acuerdo, uno les da la oportunidad de q ue 
midamos el debate de la legalidad del acuerdo 100 
violación directa de la ley pero Concejales ni siqu iera 
mereció una discusión eso 
proyecto que se presento con tanto tiempo, proyecto  en 
el cual tenemos la gran mayoría la conciencia de qu e es 
un proyecto ilegal pero ni siquiera lo discutieron 
miren y les quiero decir algo Concejales el Doctor 
Alfonso Prieto
modifica
posterior al nuestro y ahí hay unos considerandos d e 
ilegalidad de ese acuerdo 100 Doctores lean lo que 
nosotros mismos estamos presentando, no recuerdo 
exactamente el
Alfonso con su equipo de trabajo se cio cuenta que ese 
acuerdo 100 violaba directamente la ley de manera 
burda, un desconocimiento de la norma Concejales es o se 
llama daño fiscal aquí se han inventado unas teoría s 
que me las han comentado mis compañeros que yo les d igo 
hombre conceptos contra la legalidad de la norma no  se 
podrá desatender el tener literal de la norma de te xto 
de consultar su espíritu. Muchas gracias. Y anuncio  mi 
voto negativo para todo el articulad
 
 
INTERVENCION DE LA H.C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS: 
Presidenta yo le voy a pedir el favor de que lleve el 
control del tiempo de cada bancada y que se refiera n 
específicamente al tema, con todo respeto Doctor Ed gar 
Higinio, estábamos tratando un proyecto
varios temas entonces yo si quisiera que por favor ya 
que vienen estudios de proyectos entonces que 
respetemos el tiempo y que miremos cada tiempo de 
bancada para que se haga menos tedioso el tiempo y se 
hable de lo que verdaderamente se e
igual forma le pido un receso de 5 minutos.
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no sirve de excusa, pero lo que a uno 
que esta la oportunidad de que revisen yo no digo q ue 
aprueben el acuerdo, uno les da la oportunidad de q ue 
midamos el debate de la legalidad del acuerdo 100 
violación directa de la ley pero Concejales ni siqu iera 
mereció una discusión eso es lo que a uno le duele, un 
proyecto que se presento con tanto tiempo, proyecto  en 
el cual tenemos la gran mayoría la conciencia de qu e es 
un proyecto ilegal pero ni siquiera lo discutieron 
miren y les quiero decir algo Concejales el Doctor 
Alfonso Prieto  presento otro proyecto de acuerdo para 
modifica r ese acuerdo, no recuerdo el numero uno 
posterior al nuestro y ahí hay unos considerandos d e 
ilegalidad de ese acuerdo 100 Doctores lean lo que 
nosotros mismos estamos presentando, no recuerdo 
exactamente el  numero del considerando halla el Doctor 
Alfonso con su equipo de trabajo se cio cuenta que ese 
acuerdo 100 violaba directamente la ley de manera 
burda, un desconocimiento de la norma Concejales es o se 
llama daño fiscal aquí se han inventado unas teoría s 

ue me las han comentado mis compañeros que yo les d igo 
hombre conceptos contra la legalidad de la norma no  se 
podrá desatender el tener literal de la norma de te xto 
de consultar su espíritu. Muchas gracias. Y anuncio  mi 
voto negativo para todo el articulad

INTERVENCION DE LA H.C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS: 
Presidenta yo le voy a pedir el favor de que lleve el 
control del tiempo de cada bancada y que se refiera n 
específicamente al tema, con todo respeto Doctor Ed gar 
Higinio, estábamos tratando un proyecto
varios temas entonces yo si quisiera que por favor ya 
que vienen estudios de proyectos entonces que 
respetemos el tiempo y que miremos cada tiempo de 
bancada para que se haga menos tedioso el tiempo y se 
hable de lo que verdaderamente se e
igual forma le pido un receso de 5 minutos.
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no sirve de excusa, pero lo que a uno mas le duele es 
que esta la oportunidad de que revisen yo no digo q ue 
aprueben el acuerdo, uno les da la oportunidad de q ue 
midamos el debate de la legalidad del acuerdo 100 
violación directa de la ley pero Concejales ni siqu iera 

es lo que a uno le duele, un 
proyecto que se presento con tanto tiempo, proyecto  en 
el cual tenemos la gran mayoría la conciencia de qu e es 
un proyecto ilegal pero ni siquiera lo discutieron 
miren y les quiero decir algo Concejales el Doctor 

presento otro proyecto de acuerdo para 
r ese acuerdo, no recuerdo el numero uno 

posterior al nuestro y ahí hay unos considerandos d e 
ilegalidad de ese acuerdo 100 Doctores lean lo que 
nosotros mismos estamos presentando, no recuerdo 

numero del considerando halla el Doctor 
Alfonso con su equipo de trabajo se cio cuenta que ese 
acuerdo 100 violaba directamente la ley de manera 
burda, un desconocimiento de la norma Concejales es o se 
llama daño fiscal aquí se han inventado unas teoría s 

ue me las han comentado mis compañeros que yo les d igo 
hombre conceptos contra la legalidad de la norma no  se 
podrá desatender el tener literal de la norma de te xto 
de consultar su espíritu. Muchas gracias. Y anuncio  mi 
voto negativo para todo el articulad o  

INTERVENCION DE LA H.C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS: 
Presidenta yo le voy a pedir el favor de que lleve el 
control del tiempo de cada bancada y que se refiera n 
específicamente al tema, con todo respeto Doctor Ed gar 
Higinio, estábamos tratando un proyecto  y se inmiscuyen 
varios temas entonces yo si quisiera que por favor ya 
que vienen estudios de proyectos entonces que 
respetemos el tiempo y que miremos cada tiempo de 
bancada para que se haga menos tedioso el tiempo y se 
hable de lo que verdaderamente se e sta haciendo y de 
igual forma le pido un receso de 5 minutos.  
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mas le duele es 
que esta la oportunidad de que revisen yo no digo q ue 
aprueben el acuerdo, uno les da la oportunidad de q ue 
midamos el debate de la legalidad del acuerdo 100 
violación directa de la ley pero Concejales ni siqu iera 

es lo que a uno le duele, un 
proyecto que se presento con tanto tiempo, proyecto  en 
el cual tenemos la gran mayoría la conciencia de qu e es 
un proyecto ilegal pero ni siquiera lo discutieron 
miren y les quiero decir algo Concejales el Doctor 

presento otro proyecto de acuerdo para 
r ese acuerdo, no recuerdo el numero uno 

posterior al nuestro y ahí hay unos considerandos d e 
ilegalidad de ese acuerdo 100 Doctores lean lo que 
nosotros mismos estamos presentando, no recuerdo 

numero del considerando halla el Doctor 
Alfonso con su equipo de trabajo se cio cuenta que ese 
acuerdo 100 violaba directamente la ley de manera 
burda, un desconocimiento de la norma Concejales es o se 
llama daño fiscal aquí se han inventado unas teoría s 

ue me las han comentado mis compañeros que yo les d igo 
hombre conceptos contra la legalidad de la norma no  se 
podrá desatender el tener literal de la norma de te xto 
de consultar su espíritu. Muchas gracias. Y anuncio  mi 

INTERVENCION DE LA H.C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS: 
Presidenta yo le voy a pedir el favor de que lleve el 
control del tiempo de cada bancada y que se refiera n 
específicamente al tema, con todo respeto Doctor Ed gar 

y se inmiscuyen 
varios temas entonces yo si quisiera que por favor ya 
que vienen estudios de proyectos entonces que 
respetemos el tiempo y que miremos cada tiempo de 
bancada para que se haga menos tedioso el tiempo y se 

sta haciendo y de 



 

 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
Presidenta...
 
La presidencia decreta un receso de cinco (5) minut os.
 
Trascurrido el tiempo de receso la Secretaria proce de a 
verificar e
contestado a lista
lo tanto no hay quórum decisorio.
 
 
La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 
cincuenta y siete de la m
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).
 
 
INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Presidenta se puede suspender por un tiempo, por 5 
minutos más de rece
tiene que quedar enseguida sobre la sesión terminad a, 
creo que la debemos suspender unos 5 minutos.
 
 
La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión 
miércoles
mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).
 
 
 
Las anteriores intervenciones se encuentran 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha. 
  
 
 
Para constancia se firma para su aprobación en 
plenaria.
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INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
Presidenta...  

La presidencia decreta un receso de cinco (5) minut os.

Trascurrido el tiempo de receso la Secretaria proce de a 
verificar e l quórum e informa a la Presidenta que han 
contestado a lista  seis (06) Honorables Concejales por 
lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 
cincuenta y siete de la m añana (10:57 A.M) y se sita 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).

INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Presidenta se puede suspender por un tiempo, por 5 
minutos más de rece so, pero si citamos para mañana 
tiene que quedar enseguida sobre la sesión terminad a, 
creo que la debemos suspender unos 5 minutos.

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión 
miércoles  veintisiete (27 ) de abril a las ocho de la 
mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).

Las anteriores intervenciones se encuentran 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha. 

Para constancia se firma para su aprobación en 
plenaria.  
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INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 

La presidencia decreta un receso de cinco (5) minut os.

Trascurrido el tiempo de receso la Secretaria proce de a 
l quórum e informa a la Presidenta que han 

seis (06) Honorables Concejales por 
lo tanto no hay quórum decisorio.  

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 

añana (10:57 A.M) y se sita 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).

INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Presidenta se puede suspender por un tiempo, por 5 

so, pero si citamos para mañana 
tiene que quedar enseguida sobre la sesión terminad a, 
creo que la debemos suspender unos 5 minutos.  

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión y se c ita para mañana 

) de abril a las ocho de la 
mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).  

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha.  

Para constancia se firma para su aprobación en 
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INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Gracias 

La presidencia decreta un receso de cinco (5) minut os.  

Trascurrido el tiempo de receso la Secretaria proce de a 
l quórum e informa a la Presidenta que han 

seis (06) Honorables Concejales por 

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 

añana (10:57 A.M) y se sita 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).  

INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Presidenta se puede suspender por un tiempo, por 5 

so, pero si citamos para mañana 
tiene que quedar enseguida sobre la sesión terminad a, 

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
ita para mañana 

) de abril a las ocho de la 

grabadas en 

Para constancia se firma para su aprobación en 
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La Secretaria,
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CAROLINA MORENO RANGEL 

NUBIA SUÁREZ RANGEL.  
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